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Dal Seatrade Med di Malaga il ritorno in classifica dei porti sardi nel mercato delle crociere

. Crescita a doppia cifra per il 2024 e maggior impegno dell'Ente nel processo

di infrastrutturazione . Secondo appuntamento fieristico internazionale 2024

per l'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna . . Mercoledì 11 e

giovedì 12 settembre, l'Ente, rappresentato dal Presidente Massimo Deiana e

dalla responsabile Marketing Valeria Mangiarotti, è approdato al centro

espositivo di Malaga, nel padiglione degli scali italiani organizzato da

Assoporti, per partecipare al Seatrade Med 2024. Fiera dedicata al mercato e

alla portualità crocieristica del Mediterraneo, destinazione la cui crescita, per

l'anno in corso, andrà a segnare un record storico sia per numero di toccate

nave che per passeggeri in transito. Un trend positivo che vede la Sardegna

sempre più al centro degli itinerari delle compagnie armatoriali. A conferma

dell'andamento favorevole, il volume di traffico registrato nel periodo gennaio -

agosto che, per il sistema portuale sardo, vede oltre 160 scali effettuati e circa

435 mila crocieristi transitati. Numeri che l'AdSP, proprio attraverso la

presenza all'appuntamento fieristico di Malaga e le numerose occasioni di

incontro con i rappresentanti delle compagnie, intende continuare a far

crescere stimolando l'interesse su tutti gli scali di competenza. Tra gli esiti positivi dell'evento di Malaga, il ritorno della

Disney Cruise Line nel Mediterraneo con due nuove navi e la possibile programmazione di una serie di scali in

Sardegna per il biennio 2025 - 2026, con particolare attenzione al porto di Olbia - dove la compagnia ha già effettuato

diverse toccate nel 2007 e nel 2017 - ma anche su Cagliari ed Oristano. Conferme per MSC e Marella Cruise, che

continueranno, anche nel prossimo biennio, la pianificazione sugli scali di sistema. Sul tavolo di confronto anche

l'impegno dell'AdSP con Costa Crociere per effettuare, in attesa della più ampia procedura di escavo, ulteriori

interventi contingenti sui fondali dello scalo dell'Isola Bianca e confermare le stagioni 2025 - 2026 per le quali il gruppo

armatoriale ha già calendarizzato la propria presenza. Particolare attenzione, anche in questa occasione, è stata

riservata agli scali di Oristano, Arbatax, Porto Torres e Golfo Aranci per i quali l'Ente punta ad incrementare l'elenco

degli approdi in calendario con la ricerca di nuove compagnie, specialmente del segmento lusso, le cui navi possano

agevolmente approdare nelle banchine disponibili. L'appuntamento di Malaga ha rappresentato anche un momento di

riflessione sulla corsa degli scali europei verso il cosiddetto net-zero ossia l'abbattimento totale delle emissioni in aria.

Tema, questo, oggetto del panel tenuto da Valeria Mangiarotti, in qualità di responsabile ambiente per MedCruise, che

vede la Sardegna pronta, entro fine anno, ad avviare i cantieri per la realizzazione del più grande impianto di Cold

Ironing per l'alimentazione elettrica delle navi in sosta nei porti di Cagliari (Porto storico e Porto Canale), Olbia - Isola

Bianca, Golfo Aranci, Santa Teresa Gallura,

Informatore Navale
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Porto Torres e Portovesme, aggiudicato a fine 2023 al Raggruppamento Temporaneo di Imprese costituito da

NIDEC ASI Spa e CEISIS Spa Sistemi Impiantistici Integrati, per un valore di oltre 50 milioni di euro. "Questa

edizione del Seatrade Med si chiude con la consapevolezza che il Sistema Sardegna ha confermato la giusta strada

intrapresa per contare davvero tra le destinazioni del Mediterraneo - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP

del Mare di Sardegna - A sostenerlo sono, innanzitutto, i numeri dei primi otto mesi del 2024, che testimoniano una

crescita incredibile del mercato, ma anche l'interesse crescente delle compagnie ad inserire i nostri porti negli itinerari

dei prossimi anni. E' quindi necessario un ulteriore sforzo da parte nostra per potenziare gli investimenti infrastrutturali

sugli scali di competenza e lavorare ad uno sviluppo armonico dei traffici".

Informatore Navale
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"TUTTI A BORDO!" AI NASTRI DI PARTENZA L'EDIZIONE 2024 DEI PORT DAYS DI
VENEZIA E CHIOGGIA

Dal 4 al 6 ottobre, tutta la comunità portuale impegnata in una rassegna di

eventi culturali, formativi, sportivi e ludico-didattici dislocati tra Venezia,

Marghera e Chioggia In occasione dei Port Days 2024, grandi e piccini,

studenti di tutte le età, famiglie, giovani sportivi, appassionati di porto, cittadini

curiosi saranno investiti da un'ondata di iniziative, promosse dall'AdSP del Mar

Adriatico Settentrionale Venezia, 13 settembre 2024 - Inserita nell'ambito dei

PORT DAYS nazionali - istituiti da Assoporti nel 2018 come momento

dell'anno in cui tutti i porti italiani si aprono al pubblico - la rassegna lagunare di

eventi, ideata e organizzata dall'Autorità di Sistema Portuale del Mare

Adriatico Settentrionale, patrocinata dai Comuni di Venezia e Chioggia, si

svilupperà in tre giornate, coinvolgendo, ciascuna, uno dei tre diversi contesti -

Venezia centro storico, Marghera e Chioggia - che compongono il peculiare

sistema portuale del Veneto. L'edizione di quest'anno vede numerose novità.

In primis, un messaggio chiaro condiviso con le numerose e variegate

componenti dell'ecosistema portuale veneto, ossia: TUTTI A BORDO! Un

messaggio che va inteso sia nel senso di massima apertura del sistema porto

verso utenti di ogni tipo (in linea con il focus sull'inclusione che caratterizza l'edizione di quest'anno dei Port Days

nazionali), e sia nel senso che tutti, ma proprio tutti, gli attori della vita portuale saranno impegnati in prima linea nel

programma di iniziative di apertura al pubblico. Si arriva, infatti, a 30 partner tra Istituzioni, enti e associazioni

marittimo-portuali e cittadine che avranno il compito di far conoscere da vicino le professioni del mare e della

logistica, le caratteristiche degli scali, le attività che in essi si svolgono e i loro protagonisti, ossia: Capitaneria di

Porto di Venezia e Chioggia, Polizia di Frontiera, Guardia di Finanza, Agenzia delle Dogane e dei Monopoli, USMAF-

SASN Veneto, Friuli V.G., Trentino A.A., Vigili del Fuoco, Corporazione Piloti Estuario Veneto, Rimorchiatori Riuniti

Panfido, Gruppo Ormeggiatori del Porto di Venezia, Lega Navale Italiana - Sezione di Venezia, Venezia Port

Community, ASAMAR Veneto, Assosped, Propeller Club Port of Venice, Università Ca' Foscari di Venezia, CUS

Venezia, Università di Padova - Dipartimento di Ingegneria dell'Informazione e Dipartimento di Tecnica e Gestione dei

Sistemi Industriali, Associazione Nautilus, CFLI, ITS Marco Polo Academy, Vemars, Venezia Terminal Passeggeri,

Venezia Heritage Tower, Darsena Le Saline, Visemar Line, Associazione remiera Chioggia. Altre novità riguardano i

format delle iniziative. A Venezia, infatti, protagonista dell'opening day del 4 ottobre, sarà allestito per la prima volta un

"villaggio portuale" nel waterfront di Santa Marta. L'area che si estende dalla banchina alle aree tra gli edifici delle

realtà che operano in porto fino agli specchi acquei prospicienti le sedi dell'Autorità di Sistema Portuale sarà infatti

organizzata in diverse aree da dedicare a talk, sport, stand, posizionamento mezzi di terra o di acqua:

Informatore Navale
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qui, al mattino, centinaia di piccoli studenti si cimenteranno in attività sportive e ricreative, ma anche in laboratori

ludico-didattici guidati dallo strumento multimediale Port Educational e focalizzati sulla "sezione" dedicata a Marco

Polo, realizzata ad hoc dall'AdSPMAS per i 700 anni dalla sua morte celebrati quest'anno; parallelamente gli istituti

superiori saranno in barca a visitare le aree portuali; il pomeriggio vedrà l'area sport impegnata con i ragazzi delle

scuole secondarie e anche con giovani universitari, mentre l'area "talk" vedrà il welcome day dell'ITS Marco Polo e

successivamente un inedito talk "il porto si racconta" che prevede 3 interviste doppie con protagonisti i vertici di

AdSPMAS e Capitaneria di Porto, i rappresentanti di Venezia Port Community e Asamar e infine due terminal

operativi; sempre nel pomeriggio, parallelamente, la banchina di Santa Marta, popolata dagli stand, dai mezzi di terra

e di acqua di operatori e istituzioni portuali, sarà aperta a tutti; la giornata si chiuderà in musica sulle note del San

Basilio Music Fest promosso dall'Università Ca' Foscari e realizzato in collaborazione con AdSPMAS. Il programma

di Chioggia è altrettanto ricco e vivace. Sabato 5 ottobre, il programma si aprirà, presso la Darsena Le Saline, con un

incontro rivolto agli studenti delle classi 4° e 5° degli istituti tecnici e licei clodiensi, che avranno l'opportunità di

conoscere da vicino le carriere del settore marittimo-portuale. Università, istituti tecnici professionali e imprenditori del

settore guideranno i ragazzi attraverso postazioni interattive, dove potranno entrare in contatto con strumenti tecnici e

sperimentare direttamente alcune attività pratiche. A rendere l'evento ancora più coinvolgente sarà la partecipazione

dell'Associazione Remieri Chioggia, che offrirà agli studenti la possibilità di cimentarsi con la tradizionale voga alla

veneta. Parallelamente, gli studenti delle classi 1°, 2° e 3° potranno partecipare a visite guidate presso le strutture

della Capitaneria di Porto di Chioggia. Durante queste visite, la Guardia Costiera mostrerà gli uffici, la sala operativa

e i mezzi nautici, illustrando il lavoro quotidiano di salvaguardia della vita umana in mare, sicurezza della navigazione

e protezione degli ecosistemi marini. Nel pomeriggio, a partire dalle 14:45, si terrà una caccia al tesoro che

coinvolgerà grandi e piccoli in un'avventura unica: tra calli, canali e campi, i partecipanti si sfideranno in una gara a

squadre risolvendo indovinelli, puzzle ed enigmi. Un modo divertente e interattivo per scoprire la storia e la cultura

marittimo-portuale della Città. In contemporanea, la sede della Capitaneria di Porto sarà aperta al pubblico con

ingresso libero per tutti, continuando così l'approfondimento sul lavoro svolto quotidianamente dall'Autorità Marittima.

La giornata si concluderà con un momento di festa presso l'Auditorium San Nicolò, dove saranno premiati i vincitori

della caccia al tesoro e si celebrerà l'importanza del mare nella vita e nell'economia della città. Dopo gli appuntamenti

di Venezia e Chioggia, domenica 6 ottobre, i Port Days si concluderanno a Porto Marghera dove curiosi e

appassionati potranno vivere l'esperienza di un viaggio tra passato e presente di questa realtà industriale-logistica-

portuale, che è ancora cuore pulsante del territorio, grazie a un tour in barca lungo le banchine portuali offerto al

mattino e ai tour guidati presso la Venezia Heritage Tower che saranno offerti per tutta la giornata.

Informatore Navale

Primo Piano
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Nautica e logistica, Cdp Venture Capital lancia "Maritime Ventures"

Il progetto punta alla creazione di dieci nuove imprese nei prossimi tre anni È

stato presentato a Genova il progetto " Maritime ventures " dedicato alla filiera

logistico-portuale, che punta alla creazione di dieci nuove imprese nei prossimi

tre anni per sviluppare prodotti e servizi per la digitalizzazione e l'innovazione

delle pmi nelle filiere della nautica, della cantieristica, della crocieristica e della

logistica portuale. Nato su iniziativa di Cdp Venture Capital in accordo con il

ministero delle Imprese e del Made in Italy, il progetto ha portato alla

costituzione di una società di scopo che ha coinvolto aziende e istituzioni

come Fincantieri, Psa Italy e gruppo Intesa Sanpaolo. Il progetto complessivo

prevede che le dieci imprese neonate saranno sostenute con successivi

investimenti in equity da parte del fondo Boost innovation di Cdp per circa 30

milioni che potranno arrivare a 70 milioni complessivi con investimenti raccolti

sul mercato. "Maritime Ventures" opererà nelle due sedi permanenti di Genova,

grazie al sostegno del Comune che ospiterà la sede operativa della società

presso gli spazi del Blue District, e di Trieste grazie al contributo di Regione

Friuli-Venezia Giulia. Condividi Tag nautica cantieri Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Trieste

https://www.informazionimarittime.com/post/nautica-e-logistica-cdp-venture-capital-lancia-maritime-ventures
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"I privati a caccia del patrimonio pubblico dei porti"

Port i  I  bi lanci mostrano come lo Stato abbia invest i to fortemente

sull'infrastrutturazione delle banchine patrimonializzando le Autorità portuali, a

fronte di traffici che ristagnano da 20 anni di REDAZIONE SHIPPING ITALY

Contributo a cura di Riccardo Degl'Innocenti * * Esperto in materia di lavoro

portuale Si parla di inefficienza e mancanza di autonomia finanziaria dei porti

per motivare le richieste della loro privatizzazione. Per legge, i porti sono già

dotati di ordinamento speciale e di autonomia, mentre le attività portuali sono

già riservate ai privati. Di nuovo c'è che si tenta di privatizzare anche la

proprietà dei porti, per sottrarla progressivamente al patrimonio demaniale.

Non è che i privati oggi non facciano profitti nei porti, ma non è mai

abbastanza. Perché questa ulteriore privatizzazione? Fino a ieri si diceva per

gli scarsi investimenti a causa dell'insufficiente autonomia finanziaria delle

autorità portuali e della burocrazia statale. Oggi la si motiva in modo diverso.

Si ammette che occorre per un verso evitare nuove strutture inutili, per non

buttare via soldi pubblici nell'attuale situazione debitoria dello stato (il 50% della

capacità dei terminal container è inutilizzata, ma ci sono cantieri aperti

ovunque e miliardi già investiti per raddoppiarla); per l'altro verso, che occorre governare gli investimenti pubblici nei

porti con una strategia nazionale che più che al "mare", vista anche la stagnazione ormai ventennale dei traffici, guardi

ai collegamenti in "terra", all'intermodalità, al ruolo dei porti come anelli della catena logistica piuttosto che come

business commerciali, alle transizioni ecologica e digitale che necessitano un forte coordinamento nei e tra i porti. Si

pensa perciò di dare una struttura giuridica societaria a questa nuova governance e di farvi entrare i capitali privati.

Chissà perché, visto che non se ne vede affatto una chiara necessità? Come funzionano oggi i porti rispetto

all'autonomia finanziaria e al rapporto con il governo centrale? In un articolo su Rivista di Economia e Politica dei

Trasporti del 2013 dal titolo "Quanto, dove costano i porti ai contribuenti", Vittorio Torbianelli, attuale Commissario

straordinario dell'Autorità di sistema portuale di Trieste e Monfalcone, analizzò i consuntivi delle autorità portuali fra

2003 e 2010, prendendo in esame il rapporto fra le entrate proprie, provenienti da utenti e operatori, e i contributi da

parte di stato, enti locali e altri organismi pubblici. Nel bilancio delle Autorità portuali le entrate proprie sono quelle che

derivano dalla gestione e sono pertanto correlate con i volumi di traffico e l'utilizzo dei beni demaniali. Includono i

canoni concessori, le tasse portuali, i proventi patrimoniali e per autorizzazione e per vendita di beni e servizi.

Rappresentano il "valore della produzione" dell'amministrazione portuale. A queste entrate si aggiungono in bilancio i

contributi pubblici destinati in conto capitale agli investimenti, i quali, nella programmazione finanziaria, sono integrati

dalle entrate proprie che

Shipping Italy

Trieste

https://www.shippingitaly.it/2024/09/16/i-privati-a-caccia-del-patrimonio-pubblico-dei-porti/
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avanzano dalle spese correnti di funzionamento e di mantenimento. Nell'articolo di Torbianelli compare una tabella

che mostra, nel periodo osservato, nei 24 porti del sistema nazionale, che le entrate proprie sono state pari al 56%

dei contributi pubblici, con un equivalente sbilancio gravante sull'erario di 1,6 Mld euro in valore assoluto. I tre porti

liguri nel loro complesso mostravano tuttavia un equilibrio tra i due flussi di risorse, con un perfetto bilanciamento di

Genova (100%), un disavanzo di Savona (69%), compensato da un avanzo di La Spezia (152%). Il valore ottenuto

dalla somma delle due voci, approssimante le entrate totali, segnalava la dimensione finanziaria di ciascuna autorità,

che nel caso dei porti liguri sommava il 17,2% dei porti nazionali, circa 1/6 del totale. Abbiamo ripetuto l'analisi di

Torbianelli per il periodo 2006-2020, allargando lo sguardo a altre voci del consuntivo delle Relazioni annuali delle

autorità portuali disponibili sul sito del Ministero delle infrastrutture. In questi 15 anni, che in parte si sovrappongono

all'analisi di Torbianelli, la situazione risulta ribaltata: le entrate proprie sono salite al 125% dei contributi pubblici, con

un avanzo di 1,4 Mld euro a favore dell'erario. Nei porti liguri in particolare le entrate proprie sono al 200% dei

contributi pubblici, con un avanzo di 800 Mlo euro, raggiungendo una dimensione finanziaria complessiva del 19,1%

dei flussi nazionali, circa 1/5 del totale (va tenuto conto che dal 2017, nel bilancio di La Spezia compare anche il porto

di Marina di Carrara). In soldoni, in 15 anni i porti italiani hanno ricavato 7 Mld euro dalla loro attività e ricevuto come

contributi pubblici 5,5 Mld euro, a cui vanno aggiunti 1,2 Mld di prestiti. A queste entrate che alla fine sono assommate

a 15,1 Mld hanno fatto riscontro 13,8 Mld di uscite, con un saldo positivo di 1,3 Mld euro, di cui 350 Mlo nei porti

liguri. Inoltre, mentre in conto capitale è stato iscritto il 47,3% del totale delle entrate, sul totale delle uscite gli

investimenti salgono al 61,9%, a segnalare la destinazione a questo scopo di una quota importante di entrate proprie

e quindi del grado di autonomia finanziaria dei porti anche sul lato degli investimenti. A questi risultati fa diretto

riscontro l'aumento del Patrimonio netto totale dei porti italiani che nel 2020 ha raggiunto i 3,2 Mld euro, di cui 810 Mlo

dei porti liguri. Un bel "tesoretto" per gli appetiti dei privati. Ai dati positivi però fanno riscontro negativo i traffici. Dal

2006 al 2020 le tonnellate di merce movimentata nei porti italiani sono rimaste le stesse nonostante la mole di

investimenti accertati, pari a quasi 8 Mld, una media di circa mezzo miliardo l'anno distribuito in 24 porti di grandezze

assai diverse. A questo risultato ha contribuito il declino dei traffici di rinfuse, ma la crescita delle merci

containerizzate non è stata eclatante: nello stesso periodo, infatti, in Italia i "teu" sono aumentati in numero del 13%.

Nei porti liguri la crescita è stata maggiore, 21,4%, ma sempre meno di 1,5% medio annuo e a fronte di un calo del

22,8% del tonnellaggio totale di merci. Eppure, sono stati accertati 1,8 Mld di investimenti sino al 2020 (per non

parlare di quelli degli anni presenti, in cui peraltro i dati di traffico continuano a ristagnare). Se sotto il profilo

finanziario le cose hanno funzionato, sotto quello economico emerge un bilancio negativo dal rapporto tra

investimenti e resa produttiva. Lo stato sinora ha fatto la sua parte. Le imprese private, che pure hanno continuato

Shipping Italy

Trieste
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a fare profitti per i propri azionisti, possono dire di avere fatto lo stesso? Per quale merito e per quale scopo

dovrebbero aspirare a entrare nel governo pubblico dei porti? ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER

ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Trieste
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Garibaldi (Pd): "Il patteggiamento non rende legittimi gli atti amministrativi legati alla
corruzione e al finanziamento illecito"

"Perché giunta comunale e regionale non annullano gli atti legati all'inchiesta in

autotutela?" "Il patteggiamento non rende legittimi gli atti amministrativi legati

alla corruzione e al finanziamento illecito al partito di Toti, come invece

sostiene Bucci nelle sue ultime interviste. Una vicenda è di carattere penale,

l'altra amministrativa. Preoccupa che Bucci dia già per scontato che siano

legittimi gli atti su Esselunga interessati dall'inchiesta - ad esempio - siano

amministrativamente legittime, perché Toti ha patteggiato, ad esempio, o che

lo siano quelli alle concessioni dell'Autorità d i  Sistema Portuale". Così i l

capogruppo del Partito Democratico Luca Garibaldi commentando le ultime

dichiarazioni sull'inchiesta e sul patteggiamento. "Avevamo richiesto sin da

subito, di fronte al quadro accusatorio, di annullare gli atti amministrativi della

Regione, del Comune e dell'Autorità Portuale, per autotutela. Dalla Regione e

dal Comune ci è stato risposto che si era in attesa di avere un quadro

definito". "Rixi, dopo aver gridato per settimane all'attacco alla democrazia, ha

però mandato i Commissari in Autorità di Sistema a valutare gli atti, segno che

qualche elemento concreto esisteva, e non si trattava di complotti". "Ora che

con il patteggiamento il quadro dei fatti è definitivo, perché Bucci in Comune e quel che resta della Giunta in Regione

non annullano gli atti legati all'inchiesta in autotutela, a partire dalla vicenda Esselunga?", conclude Garibaldi.

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/09/16/leggi-notizia/argomenti/politica-2/articolo/garibaldi-pd-il-patteggiamento-non-rende-legittimi-gli-atti-amministrativi-legati-alla-corruzion.html
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Bucci, entro 2024 completata sopraelevata portuale a Genova

"La strada sopraelevata portuale a Genova sarà completata entro fine 2024, la

sopraelevata consentirà al traffico pesante di entrare direttamente nel porto di

Genova dall'autostrada, quindi dal porto di uscire direttamente al casello senza

passare per la città". Lo dichiara il sindaco di Genova e candidato del

centrodestra alla presidenza della Regione Liguria Marco Bucci nel corso

dell'assemblea pubblica di Confcommercio Genova". "La sopraelevata

portuale sarà un grande sollievo dal punto di vista pratico per la città di

Genova, una grande opera infrastrutturale che sarà completata entro fine

anno", aggiunge.

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/09/16/bucci-entro-2024-completata-sopraelevata-portuale-a-genova_84c5f435-507d-4f60-95b7-d5f6cc799c20.html


 

lunedì 16 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 35

[ § 2 4 7 5 4 4 2 9 § ]

Salone Nautico Genova, dal 19 al 24 settembre "Ti porto in Calabria"

CATANZARO (ITALPRESS) - Aprirà al pubblico il prossimo giovedì 19

settembre il 64° Salone di Genova, la più importante rassegna nautica del

calendario internazionale. Tra i protagonisti della manifestazione - che divenuta

sempre più catalizzatore innovativo dell'eccellenza del settore e polo

d'attrazione per i player internazionali - ci sarà la Regione Calabria, presente

anche quest'anno per valorizzare le eccellenze del comparto. Una collettiva

regionale che s i  inser isce nel  contesto del le iniziative realizzate

dall'Assessorato allo Sviluppo economico ed Internazionalizzazione, guidato

dall'assessore Rosario Varì, e che si conferma appuntamento irrinunciabile per

il mercato della nautica, e non solo. Claim prescelto per connotare la

partecipazione della collettiva all'evento è "Ti porto in Calabria": un invito a

conoscerne i porti, gli attracchi, le loro caratteristiche, i servizi offerti ma al

tempo stesso le peculiarità del territorio calabrese. All'assessore Rosario Varì,

il compito di rappresentare la Regione, inaugurare uno stand completamente

rinnovato rispetto alle scorse edizioni e presentare al pubblico i numerosi

partecipanti. "Il Salone Nautico di Genova - dichiara Varì - rappresenta una

vetrina fondamentale per le aziende del settore nautico e cantieristico calabrese nonchè uno strumento strategico per

promuovere a livello internazionale la straordinaria bellezza dei nostri territori. La manifestazione, che attira migliaia di

persone da tutto il mondo, è un ottimo palcoscenico dal quale i nostri armatori possono dimostrare la qualità

manifatturiera della nautica calabrese e le abilità costruttive dei nostri artigiani la cui creatività e cura del dettaglio

caratterizza ogni imbarcazione Made in Calabria, come ben sanno gli appassionati di tutto il mondo. Rappresenta

altresì - sottolinea infine l'assessore Varì - un'occasione significativa per promuovere gli itinerari turistici che possono

iniziare il loro percorso dai nostri porti". La partecipazione è sicuramente finalizzata a conferire visibilità internazionale

al comparto della nautica locale, che diventa altresì occasione per la promozione di un territorio che vanta oltre 800

km di coste tra Ionio e Tirreno, della cui bellezza i visitatori potranno rendersi conto visitando i due stand - que

lloistituzionale e l'altro posto nell'area boating discovery e ormeggi - e visionando i filmati e le brochure che saranno

distribuite dal personale presente in Fiera. I materiali informativi sono stati concepiti come veri e propri percorsi ed

itinerari navigabili e condurranno i diportisti che decideranno di attraccare presso gli oltre venti porti ed approdi

distribuiti su tutto il suo perimetro, alla scoperta dell'immenso patrimonio storico, culturale, artistico, naturalistico ed

enogastronomico di una Calabria Straordinaria. Denso il programma di appuntamenti. Numerosi saranno infatti gli

eventi ed i talk che narreranno di una Calabria crocevia del Mediterraneo,

Italpress

Genova, Voltri

https://www.italpress.com/salone-nautico-genova-dal-19-al-24-settembre-ti-porto-in-calabria/
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dei suoi armatori, dei suoi maestri d'ascia, dei progetti volti a tutelare le bellezze di un territorio unico; a latere dei

dibattiti è prevista la degustazione di una selezione di vini calabresi che accompagneranno la focaccia genovese, a

voler sancire il perfetto connubio tra i diversi "Sapori di mare". - Foto: ufficio stampa Regione Calabria -

(ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro

sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.

Italpress

Genova, Voltri
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Ente Bacini inaugura la nuova filtropressa per lo smaltimento dei fanghi

16 Settembre 2024 Redazione E' stato stanziato un investimento complessivo

di oltre 300mila euro Genova - Proseguono gli interventi di efficientamento e

innovazione di Ente Bacini nel segno della sostenibilità ambientale col

contributo dell'Autorità di Sistema Portuale: infatti è stata installata la nuova

filtropressa Matec modello Ignis 800×800 a 40 piastre HPT per il trattamento

dei fanghi derivanti dalla depurazione delle acque reflue prodotte durante le

lavorazioni eseguite nei bacini di carenaggio. Utilizzata per il processo di

disidratazione dei fanghi, la filtropressa consente di ottenere panetti di fango

con un'umidità residua minima, scaricando attraverso canaline dedicate l'acqua

così filtrata. "La messa in esercizio della nuova filtropressa rappresenta un

importante passo in avanti nel perseguimento degli obiettivi di sostenibilità,

nell'ambito di un investimento complessivo di oltre 300mila euro stanziati a tal

fine nel 2024", spiega Daniela Boccadoro Ameri, presidente di Ente Bacini Per

limitare e contenere le emissioni in atmosfera e l'impatto acustico , sono vietati

la sabbiatura e il lavoro notturno rumoroso nei bacini 1, 2 e 3, mentre la

verniciatura airless è vietata in caso di vento forte , le cui raffiche sono oggetto

di costante monitoraggio grazie ad un capillare sistema di anemometri che consente di intimare il fermo lavori

ogniqualvolta si renda necessario, anche mediante sms inviati in tempo reale ai singoli operatori interessati.

Ship Mag

Genova, Voltri

https://www.shipmag.it/ente-bacini-inaugura-la-nuova-filtropressa-per-lo-smaltimento-dei-fanghi/
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Salone Nautico di Genova, al via l'edizione numero 64

Saranno tre i ministri presenti all'inaugurazione di giovedì 19 a Genova, per la

nuova edizione del salone nautico. La manifestazione, arrivata ormai alla

64esima edizione, porta con sé i numeri positivi del settore, che si conferma in

espansione soprattutto per quanto riguarda il segmento di alto lusso, in

costante crescita dal 2019. Ma il salone stesso è esibizione di potenza della

costruzione navale italiana che in Liguria esprime la maggior parte delle sue

capacità . Oltre 220mila metri quadrati di esposizione fra aree a terra e in

acqua, con oltre l'85% di spazi che si esprimono all'aria aperta. In programma

dal 19 al 24 settembre, il salone 2024 si presenta anche con il nuovo claim "

We are made of sea ", rinnovando loghi e brand identity. Nei numeri, il salone

registra 1.052 brand esposti con oltre 1.030 imbarcazioni da poter visionare .

Di queste, oltre 100 novità assolute e più di 30 première mondiali . Le aree

della kermesse della nautica e del diporto sono anche spazi di cantiere, anche

se una buona parte del nuovo waterfront di Levante appare già a buon punto,

con le due palazzine appena inaugurate accanto al padiglione blu firmato da

Jean Nouvel. Il vecchio palasport, rinnovato a tambur battente per essere la

porta d'ingresso del salone, si mostrerà nella sua nuova veste di arena sportiva più raccolta. E a poche decine di

metri dall'ingresso, si staglia la nuova torre dei piloti del porto di Genova, simbolo di rinascita dopo la tragedia del

2013. Il progetto di rinnovamento delle aree, tracciato su carta da Renzo Piano, rappresenta un concept

ingegnieristico e architettonico che vuole collegare le aree dell'ex fiera di Genova a quelle aree dell'expo 1992 che

hanno segnato la seconda vita della città. Una linea immaginaria - ma anche fisica, nelle intenzioni delle

amministrazioni locali - per unire gli spazi dell'Acquario e del Porto Antico alle aree del nuovo waterfront, che vedrà

sorgere anche un hotel di lusso e diversi altri spazi pubblici e privati. L'opera, che non ha ancora completato molte

delle sue diramazioni, presenta però operativi i canali navigabili intorno al padiglione fieristico cuore del nautico,

dipingendo l'area come un arcipelago. Il nuovo layout consente all'evento di godere di 150 posti barca in più nei canali

e sulle banchine, articolandosi anche nelle varie componenti più tecniche. Il "Tech Trade" dedicato alla

componentistica e agli accessori, il "Sailing World" dedicato alla vela, e poi il "Boating Discovery" per il fuoribordo,

"Yacht e Superyacht" per il segmento più alto e "Living the Sea" per il contesto generale del mondo marino. Leonardo

Parigi.

Ship Mag

Genova, Voltri

https://focus.shipmag.it/2024/09/yachting-24/salone-nautico-di-genova-al-via-ledizione-numero-64/
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Porto Spezia, presidente Mario Sommariva si dimette

Mario Sommariva, presidente dell'Autorità Portuale del Mar Ligure Orientale,

ha scritto questa mattina una lettera ai dipendenti dell'ente con sede alla

Spezia per annunciare le proprie dimissioni. L'addio di Sommariva agli uffici di

Via del Molo sarà effettivo dal 1° ottobre. Genovese, 67 anni, Sommariva era

presidente dei porti della Spezia e Marina di Carrara dal 2020. Sommariva ha

smentito a Telenord la propria candidatura a Palazzo San Giorgio, sede

dell'authority genovese: "non ho presentato la mia candidatura per Palazzo

San Giorgio", ha detto all'emittente televisiva genovese. Adesso l'Autorità

Portuale della Spezia e Marina di Carrara sarà commissariata in attesa della

nomina di un nuovo presidente: "Mi auguro che prevalga l'esigenza di dare

continuità al nostro lavoro - ha detto Sommariva - e che per i l  ruolo di

commissario venga selezionata Federica Montaresi, la mia segretaria

generale".

(Sito) Ansa

La Spezia
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Sommariva si dimette dalla carica di Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar
Ligure Orientale

(AGENPARL) - lun 16 settembre 2024 COMUNICATO STAMPA Mario

Sommariva si dimette dalla carica di Presidente dell'Autorità d i  Sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale a far data dal prossimo 1 ottobre 2024.

Mario Sommariva si è dimesso stamani dalla carica di Presidente dell'Autorità

di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, a far data dal prossimo 1 ottobre

2024. Lo ha comunicato poche ore fa, con una mail, ai membri del Comitato di

Gestione e dell'Organismo di Partenariato, dove annunciava di avere

provveduto stamani a trasmettere la sua decisione al Ministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti. Nel testo li ringrazia per il lavoro svolto insieme,

sempre nell'interesse dei due porti di la Spezia e Marina di Carrara, e per i

rapporti che si sono instaurati, sempre ispirati da stima e rispetto reciproco.Il.

Agenparl

La Spezia

https://agenparl.eu/2024/09/16/sommariva-si-dimette-dalla-carica-di-presidente-dellautorita-di-sistema-portuale-del-mar-ligure-orientale/
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Porto della Spezia: Sommariva si dimette da presidente dell'Adsp Mar Ligure Orientale

A partire dal prossimo 1 ottobre 2024 Mario Sommariva si è dimesso oggi

dalla carica di presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale, a far data dal prossimo 1 ottobre 2024. Lo ha comunicato poche ore

fa, con una mail, ai membri del c omitato di gestione e dell'organismo di

partenariato , dove annunciava di avere provveduto stamani a trasmettere la

sua decisione al ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti. Nel testo li

ringrazia per il lavoro svolto insieme, sempre nell'interesse dei due porti di la

Spezia e Marina di Carrara, e per i rapporti che si sono instaurati, sempre

ispirati da stima e rispetto reciproco. Il presidente ha inviato contestualmente

una mail anche ai dipendenti delle due sedi Adsp della Spezia e di Marina di

Carrara, annunciando la notizia delle sue dimissioni, e cogliendo l'occasione

per ringraziare tutti per la collaborazione e l'impegno da loro profuso nel lavoro

in questi anni che, ha sottolineato, per lui sono stati "belli ed importanti".

Antonio Carro , responsabile Cisl La Spezia, commenta: «Prendiamo atto

della decisione di Mario Sommariva di dare le dimissioni inaspettate e lasciare

i l  po r to  de l l a  Spez ia  senza  una  gu ida  i n  un  momen to  s to r i co

straordinariamente importante. Il nostro scalo ha in agenda diversi interventi da completare che possono segnare il

futuro per il prossimo decennio. Auspichiamo che i progetti e le realizzazioni di ampliamento del nostro porto

commerciale compreso la nuova stazione croceristica vadano avanti in continuità senza intoppi rispetto al

cronoprogramma già previsto. Serve ora con estrema velocità un nuovo presidente con pieni poteri che possa

portare avanti e completare la progettualità avviata. Chiediamo quindi che si faccia in fretta per non rischiare di

vanificare il grande lavoro già fatto». Il presidente di Cna Fita La Spezia Stefano Crovara dice: «Sommariva ha

operato con competenza e capacità di ascolto nei confronti della nostra categoria, con lui è stato intrapreso un

percorso con l'obiettivo di arrivare a un monitoraggio telematico dei tempi nel Terminal Portuale, necessari per

garantire adeguati livelli di servizio verso i flussi camionistici al fine di rendere ancora più competitivo lo scalo

spezzino. La finalità del monitoraggio è di garantire adeguati tempi di carico e scarico dei camion in Porto e

l'addebito di indennizzi per l'autotrasporto per le attese oltre franchigia. Si sarebbe dovuti arrivare a tale obiettivo

entro questo autunno, pertanto, ci auguriamo che chi traghetterà sino alla fine del mandato l'Autorità di Sistema

Portuale si impegni a rispettare quanto stabilità».

BizJournal Liguria

La Spezia

https://liguria.bizjournal.it/2024/09/porto-della-spezia-sommariva-si-dimette-da-presidente-delladsp-mar-ligure-orientale/
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Dimissioni Sommariva, Cgil: "Manager e persona di valore, adesso continuità"

Luca Comiti, segretario generale della Cgil e Stefano Bettalli, Segretario

generale della Filt Cgil della Spezia, intervengono sulle dimissioni del

Presidente AdSP della Spezia: "Mario Sommariva è manager e persona di

valore, che ha guidato il porto della Spezia con competenza, nell'interesse di

tutta la comunità portuale e con il quale abbiamo sempre avuto proficue

relazioni sindacali. Adesso ci auspichiamo ed auguriamo che il suo successore

venga nominato nel solco della continuità, perché tante e complesse sono le

sfide del futuro a partire dal nuovo regolamento portuale ed il nuovo

regolamento dell'articolo 16 del porto della Spezia." Raccomandato da.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/09/16/sommariva-cgil-manager-e-persona-di-valore-adesso-continuita-563161/
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Sommariva, Cisl: "Dimissioni inaspettate, porto senza guida in momento storico
straordinariamente importante"

"Prendiamo atto della decisione di Mario Sommariva di dare le dimissioni

inaspettate e lasciare il porto della Spezia senza una guida in un momento

storico straordinariamente importante. Il nostro scalo ha in agenda diversi

interventi da completare che possono segnare il futuro per il prossimo

decennio. Auspichiamo che i progetti e le realizzazioni di ampliamento del

nostro porto commerciale compreso la nuova stazione croceristica vadano

avanti in continuità senza intoppi rispetto al cronoprogramma già previsto.

Serve ora con estrema velocità un nuovo presidente con pieni poteri che

possa portare avanti e completare la progettualità avviata. Chiediamo quindi

che si faccia in fretta per non rischiare di vanificare il grande lavoro già fatto".

Lo afferma in una nota Antonio Carro , responsabile Cisl La Spezia.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/09/16/sommariva-cisl-dimissioni-inaspettate-porto-senza-guida-in-momento-storico-straordinariamente-importante-563180/
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La Comunità portuale: "Competenze tecniche e valore umano. Sommariva guida
fondamentale, dobbiamo portare avanti il lavoro iniziato"

"Apprendiamo con sorpresa e dispiacere delle inaspettate dimissioni del

presidente di Adsp Mario Sommariva. Nel rispettare profondamente le sue

decisioni personali, vogliamo esprimere un riconoscimento vero e leale per

l'impeccabile lavoro svolto in questi anni a favore del nostro Porto e al fianco

della comunità portuale". Così la Comunità portuale spezzina, rappresentata

nei suoi diversi gangli da Andrea Fontana, Alessandro Laghezza, Bruno

Pisano, Salvatore Avena e Giorgia Bucchioni, a proposito della notizia del

giorno che ha lasciato un po' tutti a bocca aperta. E che non a caso ha

prodotto reazioni: "La figura di Sommariva è stata apprezzata non solo per le

sue competenze tecniche e conoscenze approfondite, ma anche per il suo

straordinario valore umano. La sua presenza ha significato molto per tutti noi,

e la sua guida è stata fondamentale per il continuo sviluppo e miglioramento

del sistema portuale. Le sue decisioni ben ponderate, l'approccio deciso e la

capacità di mediazione hanno contribuito a risolvere molteplici sfide e a

promuovere una crescita sostenibile. Il suo impegno e la sua passione per il

lavoro sono stati evidenti in ogni progetto intrapreso e in ogni relazione

instaurata. Siamo consapevoli che la sua assenza rappresenterà una perdita significativa non solo per il nostro porto,

ma per l'intero sistema portuale italiano La comunità portuale sentirà la mancanza, ma porterà avanti con ruolo e

determinazione il lavoro iniziato per la crescita e lo sviluppo del nostro sistema portuale".

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/09/16/la-comunita-portuale-competenze-tecniche-e-valore-umano-sommariva-guida-fondamentale-dobbiamo-portare-avanti-il-lavoro-iniziato-563251/
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Mario Sommariva si dimette dalla presidenza dei porti di La Spezia e Marina di Carrara

LA SPEZIA - Mario Sommariva si è dimesso dalla carica di presidente

dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, a partire dal

prossimo 1 ottobre 2024. Lo ha comunicato l'amministrazione portuale,

stamani, in una nota stampa - spiegando che le dimissioni sono state

annunciate dallo stesso presidente tramite mail ai membri del Comitato di

Gestione e dell'Organismo di Partenariato. Nella lettera Sommariva

specificava di avere provveduto, stamani, a trasmettere tale decisione al

Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti. "Nel testo li ringrazia per il lavoro

svolto insieme" - scrive l'AdSP - "sempre nell'interesse dei due porti di La

Spezia e Marina di Carrara, e per i rapporti che si sono instaurati, sempre

ispirati da stima e rispetto reciproco. Il presidente ha inviato contestualmente

una mail anche ai dipendenti delle due sedi AdSP della Spezia e di Marina di

Carrara, annunciando la notizia delle sue dimissioni, e cogliendo l'occasione

per ringraziare tutti per la collaborazione e l'impegno da loro profuso nel lavoro

in questi anni che, ha sottolineato, per lui sono stati "belli ed importanti".

Corriere Marittimo

La Spezia

https://www.corrieremarittimo.it/ports/mario-sommariva-si-dimette-dalla-presidenza-del-porti-di-la-spezia-e-marina-di-carrara/
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Dimissioni di Sommariva, sindacati: "Subito una guida autorevole"

LA SEZIA - Le dimissioni inaspettate di Mario Sommariva dalla presidenza

dell'AdSP Mar Ligure Orientale, hanno colto di sorpresa il mondo portuale. La

segreteria Cisl La Spezia ha commentato la notizia chiedendo subito una

guida autorevole per far fronte alle tante progettazioni in corso nello scalo

spezzino. Si legge nella nota sindacale: "Prendiamo atto della decisione di

Mario Sommariva di dare le dimissioni inaspettate e lasciare il porto della

Spezia senza una guida in un momento storico straordinariamente importante"

- dice Antonio Carro, responsabile Cisl La Spezia - "Il nostro scalo ha in

agenda diversi interventi da completare che possono segnare il futuro per il

prossimo decennio. Auspichiamo che i progetti e le realizzazioni di

ampliamento del nostro porto commerciale compreso la nuova stazione

crocerist ica vadano avant i  in cont inui tà senza intoppi r ispetto al

cronoprogramma già previsto. Serve ora con estrema velocità un nuovo

presidente con pieni poteri che possa portare avanti e completare la

progettualità avviata. Chiediamo quindi che si faccia in fretta per non rischiare

di vanificare il grande lavoro già fatto".

Corriere Marittimo

La Spezia

https://www.corrieremarittimo.it/ports/dimissioni-di-sommariva-sindacati-subito-una-guida-autorevole/
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AdSP Mar Ligure Orientale: Mario Sommariva si dimette dalla carica di presidente

(FERPRESS) La Spezia, 16 SET Mario Sommariva si è dimesso stamani

dalla carica di Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale, a far data dal prossimo 1 ottobre 2024. Lo ha comunicato poche ore

fa, con una mail, ai membri del Comitato di Gestione e dell'Organismo di

Partenariato, dove annunciava di avere provveduto stamani a trasmettere la

sua decisione al Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti. Nel testo li

ringrazia per il lavoro svolto insieme, sempre nell'interesse dei due porti di la

Spezia e Marina di Carrara, e per i rapporti che si sono instaurati, sempre

ispirati da stima e rispetto reciproco. Il Presidente ha inviato contestualmente

una mail anche ai dipendenti delle due sedi AdSP della Spezia e di Marina di

Carrara, annunciando la notizia delle sue dimissioni, e cogliendo l'occasione

per ringraziare tutti per la collaborazione e l'impegno da loro profuso nel lavoro

in questi anni che, ha sottolineato, per lui sono stati belli ed importanti.

FerPress

La Spezia

https://www.ferpress.it/adsp-mar-ligure-orientale-mario-sommariva-si-dimette-dalla-carica-di-presidente/
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Anche il presidente Sommariva lascia in anticipo l'AdSP Del Mar Ligure Orientale

(Foto archivio Il Nautilus , con Sommariva - a sn. - e Mariani ai tempi

dell'Autorità Portuale di Bari) La Spezia . Non era nell'aria, ma le sue riflessioni

sulla eventualità di una riforma portuale, avanzata dalla Lega e sostenuta da

Forza Italia, erano state precise: "i porti sono infrastrutture strategiche per

l'Italia e pertanto dovranno essere in grado di offrire risposte efficaci ai nuovi

bisogni di una moderna portualità". Mario Sommariva, dopo una linga carriera

nelle varie Autorità Portuali d'Italia, dal prossimo 1° ottobre non sarà più il

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale. Il suo

mandato sarebbe giunto al termine il prossimo 28 dicembre. Lo ha annunciato

con una mail ai dipendenti dell'AdSP dei porti di La Spezia e Carrara,; nel

ringraziarli per il lavoro svolto, Sommariva ha scritto di avere già informato

anche il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti di questa sua scelta. Una

"decisione presa al termine di riflessioni personali" senza aggiungere altro per

il futuro e facendo sapere " non mi sono candidato alla presidenza di nessuna

Autorità di Sistema Portuale". In questa fase di transizione, per i prossimi mesi

- in attesa di nomina ministeriale - si parla di una reggenza dell'attuale

Sefretario Federica Montaresi. Il traghettatore dell'ente per i prossimi mesi, in attesa della nomina del nuovo

presidente che dovrebbe avvenire a inizio 2025, potrebbe essere l'attuale segretario Federica Montaresi. Nome che

potrebbe entrare nella short list di candidati non necessariamente vincolata alla presidenza del porto in cui opera

attualmente. La partita porti riguarda ora quattro presidenze, fra cui i principali porti del Paese, affidati alla gestione

dei commissari; poi abbiamo sei presidenti in scadenza entro fine febbraio 2025 (tre dei quali a fine anno, ora due);

altri quattro entro luglio 2025 e solo due con sopravvivenza sino all'inizio del 2026. Intanto, problemi importanti si

stanno concenntrando senza una vuisione di risoluzione: il caso della gestione delle concessioni demaniali, per

terminal, aree con varie destinazioni e persino porti turistici; come anche l'attività di marketing che dovrebbe essere

prioritaria per i porti specie sui mercati internazionali e che invece è in gran parte piombata in una gestione

commissariata dell'ordinaria amministrazione. Il tutto in un quadro legislativo di riforma dei porti non chiaro e di rinvio

del regolamento sulle concessioni. Per l'Italia, i porti sono asset strategici del sistema dei trasporti marittimi e della

logistica? Una domanda a cui il Governo deve rispondere e che invita alla necessità di gestire crisi e opportunità

derivanti dalla crisi geopolitica in atto in Medio Oriente e per estensione nel Mediterraneo. Il 30 settembre prossimo -

per il Ministero Infrastrutture e Trasporti - si chiude il bando e quindi il termine per la raccolta di autocandidature a

ricoprire la carica di presidenza delle Autorità di sistema portuale.

Il Nautilus

La Spezia

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-09-16/anche-il-presidente-sommariva-lascia-in-anticipo-ladsp-del-mar-ligure-orientale_148574/


 

lunedì 16 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 49

[ § 2 4 7 5 4 3 7 8 § ]

Sommariva, presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, si è
dimesso

Il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, Mario

Sommariva, ha annunciato la decisione di dimettersi lasciando l'incarico dal

prossimo primo ottobre, in anticipo rispetto alla scadenza del suo mandato

che sarebbe terminato il prossimo 28 dicembre a quattro anni dalla notifica del

decreto ministeriale di nomina. Sommariva ha comunicato oggi la propria

decisione ai dipendenti dell'ente portuale specificando di aver già informato il

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti. Proveniente dal mondo sindacale,

con incarichi di vertice nella Filt-Cgil, negli ultimi 18 anni, oltre ad altri incarichi,

Sommariva è stato nominato negli organi di governo di diverse authority

portuali, ricoprendo due mandati come segretario generale dell'Autorità

Portuale di Bari, poi altri due mandati come segretario generale dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico Orientale e quindi come presidente

dell'ente portuale ligure.

Informare

La Spezia

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241275-Sommariva-si-e-dimesso.asp
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La comunità portuale di La Spezia ringrazia Sommariva per il lavoro svolto per il porto

Espressi sorpresa e dispiacere per le dimissioni del presidente dell'AdSP

Andrea Fontana, Alessandro Laghezza, Bruno Pisano, Salvatore Avena e

Giorgia Bucchioni, in rappresentanza della comunità portuale di La Spezia,

hanno espresso un ringraziamento a Mario Sommariva,  che  ogg i  ha

annunciato le proprie dimissioni da presidente dell'Autorità di Sistema Portuale

del Mar Ligure Orientale in anticipo rispetto alla scadenza del mandato prevista

per fine anno. «Apprendiamo con sorpresa e dispiacere - hanno spiegato in

una nota - delle inaspettate dimissioni del presidente di AdSP Mario

Sommariva. Nel rispettare profondamente le sue decisioni personali, vogliamo

esprimere un riconoscimento vero e leale per l'impeccabile lavoro svolto in

questi anni a favore del nostro porto e al fianco della comunità portuale. La

figura di Mario Sommariva è stata apprezzata non solo per le sue competenze

tecniche e conoscenze approfondite, ma anche per il suo straordinario valore

umano. La sua presenza ha significato molto per tutti noi, e la sua guida è

stata fondamentale per il continuo sviluppo e miglioramento del sistema

portuale. Le sue decisioni ben ponderate, l'approccio deciso e la capacità di

mediazione hanno contribuito a risolvere molteplici sfide e a promuovere una crescita sostenibile. Il suo impegno e la

sua passione per il lavoro sono stati evidenti in ogni progetto intrapreso e in ogni relazione instaurata». «Siamo

consapevoli - conclude la nota - che la sua assenza rappresenterà una perdita significativa non solo per il nostro

porto, ma per l'intero sistema portuale italiano. La comunità portuale sentirà la mancanza, ma porterà avanti con ruolo

e determinazione il lavoro iniziato per la crescita e lo sviluppo del nostro sistema portuale».

Informare

La Spezia

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241278-comunita-portuale-Spezia-ringrazia-Sommariva.asp
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La Spezia e Carrara, si è dimesso Mario Sommariva

Lasciata la carica di presidente dell'AdSP tre mesi prima della scadenza A

partire dal primo ottobre, Mario Sommariva non sarà più il presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale. Lo ha annunciato

egli stesso con una breve nota online, anticipando di circa tre mesi la

scadenza del suo mandato che sarebbe giunto al termine il prossimo 28

dicembre. Nella mail inviata ai dipendenti della port authority, Sommariva l i

ringrazia per il lavoro svolto e, pur non chiarendo i motivi della decisione,

aggiunge di avere già informato anche il ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti di questa sua scelta. Sommariva era stato nominato il 29 dicembre

2020 dal Mit, d'intesa con i presidenti di Liguria e Toscana, in cui ricadono i

porti della Spezia e Carrara. Condividi Tag porti la spezia Articoli correlati.

Informazioni Marittime

La Spezia

https://www.informazionimarittime.com/post/la-spezia-e-carrara-si-e-dimesso-mario-sommariva
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Sommariva dimissionario dalla presidenza dell'AdSp Mar Ligure Orientale

Redazione

LA SPEZIA A sorpresa, con mesi di anticipo rispetto alla naturale scadenza

del proprio mandato, Mario Sommariva si è dimesso stamani (16 Settembre

2024) dalla carica di presidente dell'Autorità di Sistema portuale del Mar

Ligure Orientale, a far data dal prossimo 1 Ottobre 2024. Lo ha comunicato

poche ore fa, con una mail, ai membri del Comitato di Gestione e

dell'Organismo di Partenariato, dove annunciava di avere provveduto stamani

a trasmettere la sua decisione al Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti.

Nel testo li ringrazia per il lavoro svolto insieme, sempre nell'interesse dei due

porti di La Spezia e Marina di Carrara, e per i rapporti che si sono instaurati,

sempre ispirati da stima e rispetto reciproco. Il presidente, il cui incarico ad

interim' in qualità di traghettatrice fino alla nuova nomina da parte del

Ministero sarà con tutta probabilità affidato all'attuale Segretario Generale

Federica Montaresi, ha inviato contestualmente una mail anche ai dipendenti

delle due sedi AdSp della Spezia e di Marina di Carrara, annunciando la

notizia delle sue dimissioni, e cogliendo l'occasione per ringraziare tutti per la

collaborazione e l'impegno da loro profuso nel lavoro in questi anni che, ha

sottolineato, per lui sono stati belli ed importanti. Questa scelta non è legata all'eventualità di diventare il presidente del

porto di Genova, poiché al contrario di quanto scritto da alcuni organi di stampa, io non ho presentato la mia

candidatura per Palazzo San Giorgio ha sottolineato lo stesso Sommariva ai microfoni dell'emittente del capoluogo

ligureTelenord.

Messaggero Marittimo

La Spezia

https://www.messaggeromarittimo.it/sommariva-dimissionario-dalla-presidenza-delladsp-mar-ligure-orientale/


 

lunedì 16 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 53

[ § 2 4 7 5 4 4 3 1 § ]

Sommariva, una vita nei porti

Giulia Sarti

LA SPEZIA Prendiamo atto della decisione di Mario Sommariva di dare le

dimissioni inaspettate e lasciare il porto della Spezia senza una guida in un

momento storico straordinariamente importante. Il nostro scalo ha in agenda

diversi interventi da completare che possono segnare il futuro per il prossimo

decennio Antonio Carro, responsabile Cisl La Spezia scrive subito una nota

appresa la notizia della scelta di Sommariva. Auspichiamo che i progetti e le

realizzazioni di ampliamento del nostro porto commerciale compreso la

nuova stazione croceristica vadano avanti in continuità senza intoppi rispetto

al cronoprogramma già previsto. Serve ora con estrema velocità un nuovo

presidente con pieni poteri che possa portare avanti e completare la

progettualità avviata. Chiediamo quindi che si faccia in fretta per non rischiare

di vanificare il grande lavoro già fatto. Luca Comiti, segretario generale della

Cgil e Stefano Bettalli, Segretario generale della Filt Cgil della Spezia,

intervengono a loro volta: Mario Sommariva è manager e persona di valore,

che ha guidato il porto della Spezia con competenza, nell'interesse di tutta la

comunità portuale e con il quale abbiamo sempre avuto proficue relazioni

sindacali. Adesso ci auspichiamo ed auguriamo che il suo successore venga nominato nel solco della continuità,

perché tante e complesse sono le sfide del futuro a partire dal nuovo regolamento portuale ed il nuovo regolamento

dell'articolo 16 del porto della Spezia. Il curriculum di Mario Sommariva Mario Sommariva guidava l'Authority dal 29

Dicembre 2020 lasciando Trieste dove aveva ricoperto il ruolo di Commissario straordinario dell'Autorità di Sistema

portuale del Mare Adriatico Orientale e prima come segretario generale della stessa autorità per due mandati.

Precedentemente presidente ed amministratore unico dell'Agenzia del Lavoro portuale del porto di Trieste ha svolto

per diversi anni consulenza aziendale e collaborazione con associazioni di categoria e professionali nel settore

portuale, collaborando anche con l'Autorità Portuale di Bari per la redazione del Piano Operativo Triennale 2014/2016

dove era stato segretario generale. Impegnato da decenni anche nelle questioni sindacali inerenti i porti e i marittimi,

ha maturato negli anni una profonda conoscenza della gestione e amministrazione dei porti. Il suo mandato sarebbe

scaduto a Dicembre 2024.

Messaggero Marittimo

La Spezia

https://www.messaggeromarittimo.it/sommariva-una-vita-nei-porti/


 

lunedì 16 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 54

[ § 2 4 7 5 4 4 3 0 § ]

La segretaria Montaresi possibile commissaria post Sommariva?

Giulia Sarti

LA SPEZIA Tra le reazioni a caldo dopo le dimissioni del presidente

Sommariva dalla presidenza dell'AdSp del mar Ligure orientale anche quella

della segretaria generale Federica Montaresi, che qualcuno dà in pole position

per diventare commissaria straordinario fino alla nomina del nuovo

presidente, incarico che per Sommariva sarebbe scaduto il prossimo

Dicembre. Anche per lei, secondo quanto dichiarato ad alcuni media locali, la

scelta del presidente è arrivata improvvisamente: Credo sia una decisione

maturata molto velocemente, è una notizia che mi fa dispiacere perché non

avrò più la possibilità di continuare il bellissimo lavoro iniziato insieme ma

rispetto alla sua decisione. La Montaresi non nasconde che gli ultimi due anni

da segretaria generale al suo fianco le ha permesso di svolgere il suo ruolo in

modo sereno. Un'esperienza arricchente, è stato anche un maestro di vita. Le

parole espresse da Sommariva nei miei confronti mi hanno sempre fatto

molto piacere, il fatto stesso che mi abbia fortemente voluto come segretaria

lo spiega. Non smetterò mai di ringraziarlo. Il futuro? Il mio pensiero principale

è andare avanti perché sappiamo benissimo che vanno sviluppate le cose che

abbiamo in campo sia alla Spezia che a Marina di Carrara. Avanti con serenità. Una notizia che ha commentato

anche il sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini dispiaciuto per l'interruzione del lavoro che ha visto i due enti

collaborare in questi anni: Rispetto la decisione ma dispiace vista la sua capacità di lavoro e visione del futuro non

comune. In questi anni insieme abbiamo gettato le basi per l'elettrificazione delle banchine, la stazione marittima e

altre opere strategiche per il sistema portuale e per la crescita della città, oltre alla gestione e al lavoro costante per

l'incremento significativo dell'arrivo di turisti alla Spezia grazie allo scalo nel porto spezzino delle navi da crociera. Un

grazie a nome di tutta la città a Mario Sommariva e un augurio di un futuro felice di soddisfazioni.

Messaggero Marittimo

La Spezia

https://www.messaggeromarittimo.it/il-segretario-montaresi-possibile-commissario-post-sommariva/
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AdSP La Spezia, Mario Sommariva si dimette

Dal prossimo 1 ottobre Mario Sommariva non sarà più i l  Presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale. Lo ha comunicato

poche ore fa, con una mail,  ai membri del Comitato di Gestione e

dell'Organismo di Partenariato, dove annunciava di avere provveduto stamani

a trasmettere la sua decisione al Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti.

Nel testo li ringrazia per il lavoro svolto insieme, sempre nell'interesse dei due

porti di la Spezia e Marina di Carrara, e per i rapporti che si sono instaurati,

sempre ispirati da stima e rispetto reciproco. Il Presidente ha inviato

contestualmente una mail anche ai dipendenti delle due sedi AdSP della

Spezia e di Marina di Carrara, annunciando la notizia delle sue dimissioni, e

cogliendo l'occasione per ringraziare tutti per la collaborazione e l'impegno da

loro profuso nel lavoro in questi anni che, ha sottolineato, per lui sono stati belli

ed importanti.

Port News

La Spezia

https://www.portnews.it/adsp-la-spezia-mario-sommariva-si-dimette/
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Si dimette Presidente dell'AdSP del Mar Ligure Orientale

16 settembre 2024 - Mario Sommariva si è dimesso stamani dalla carica di

Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, a far data

dal prossimo 1 ottobre 2024. Lo ha comunicato con una mail ai membri del

Comitato di Gestione e dell'Organismo di Partenariato, dove annunciava di

avere provveduto stamani a trasmettere la sua decisione al Ministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti. Nel testo li ringrazia per il lavoro svolto insieme,

sempre nell'interesse dei due porti di la Spezia e Marina di Carrara, e per i

rapporti che si sono instaurati, sempre ispirati da stima e rispetto reciproco. Il

Presidente ha inviato contestualmente una mail anche ai dipendenti delle due

sedi AdSP della Spezia e di Marina di Carrara, annunciando la notizia delle

sue dimissioni, e cogliendo l'occasione per ringraziare tutti per la

collaborazione e l'impegno da loro profuso nel lavoro in questi anni che, ha

sottolineato, per lui sono stati "belli ed importanti".

Primo Magazine

La Spezia

https://www.primomagazine.net/2024/09/mario-sommariva-si-dimette-da.html
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Autorità portuale Spezia, si è dimesso il presidente Sommariva

di Redazione LA SPEZIA - Il presidente dell'autorità di sistema portuale del

Mar Ligure Orientale Mario Sommariva ha rassegnato questa mattina le sue

dimissioni . Dal prossimo 1 ottobre non sarà quindi più il presidente del porto

della Spezia e di Massa Carrara. Il suo mandato sarebbe giunto al termine il

prossimo 28 dicembre. Sommariva ha inviato una mail ai dipendenti

ringraziandoli per il lavoro svolto e informandoli di aver già comunicato al

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti questa sua scelta. (Notizia in

aggiornamento).

PrimoCanale.it

La Spezia

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/45920-autorit%C3%A0-portuale-spezia,-si-%C3%A8-dimesso-il-presidente-sommariva.html
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Porto della Spezia, si dimette a sorpresa il presidente Mario Sommariva

L'annuncio con una email ai dipendenti dell'autorità portuale. Era stato

nominato nel dicembre del 2020 Il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale

del Mar Ligure Orientale, Mario Sommariva si è dimesso. Lo ha annunciato a

sorpresa con una email indirizzata ai dipendenti nel quale ha spiegato che

cesserà dall'incarico a partire dal primo ottobre. Genovese, 67 anni, era stato

nominato il 29 dicembre 2020 dal Ministro delle infrastrutture e Trasporti,

d'intesa con i presidenti di Liguria e Toscana, in cui ricadono i porti della

Spezia e Carrara. Avrebbe concluso il suo mandato nel dicembre 2024.

Sommariva ha smentito la propria candidatura a Palazzo San Giorgio. Adesso

l'Autorità Portuale della Spezia e Marina di Carrara sarà commissariata in

attesa della nomina di un nuovo presidente: "Mi auguro che prevalga l'esigenza

di dare continuità al nostro lavoro - ha detto Sommariva - e che per il ruolo di

commissario venga selezionata Federica Montaresi, la mia segretaria

generale".

Rai News

La Spezia

https://www.rainews.it/tgr/liguria/articoli/2024/09/porto-della-spezia-si-dimette-a-sorpresa-il-presidente-mario-sommariva-8d4ad0d9-0c37-4405-a74c-7c76828e427f.html
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Sommariva si dimette e lascia in anticipo l'Adsp di Spezia e Carrara

Shipping Italy

La Spezia
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IN AGGIORNAMENTO "Decisione presa al termine di riflessioni personali" ha

detto, facendo sapere di non essersi candidato per presiedere altre port

authority di Redazione SHIPPING ITALY Mario Sommariva dal prossimo 1

ottobre non sarà più il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ligure Orientale. Il suo mandato sarebbe giunto al termine il prossimo 28

dicembre. Ad annunciarlo con una mail ai dipendenti della port authority è stato

lo stesso numero uno che, oltre a ringraziarli per il lavoro svolto, ha scritto di

avere già informato anche il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti di

questa sua scelta. A SHIPPING ITALY Sommariva parla di "una decisione

presa al termine di riflessioni personali" ma preferisce non aggiungere altro sul

suo prossimo futuro. "Non mi sono candidato alla presidenza di nessuna

Autorità di sistema portuale" si è limitato a rispondere alla domanda se

ambisce alla poltrona della port authority di Genova. Il traghettatore dell'ente

per i prossimi mesi, in attesa della nomina del nuovo presidente che dovrebbe

avvenire a inizio 2025, potrebbe essere l'attuale segretario Fedrica Montaresi.

N.C. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL

CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

https://www.shippingitaly.it/2024/09/16/sommariva-si-dimette-e-lascia-in-anticipo-ladsp-di-spezia-e-carrara/
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Porto Spezia, presidente Mario Sommariva si dimette

Addio effettivo dal 1° ottobre. Mario Sommariva, presidente dell'Autorità

Portuale del Mar Ligure Orientale, ha scritto questa mattina una lettera ai

dipendenti dell'ente con sede alla Spezia per annunciare le proprie dimissioni.

L'addio di Sommariva agli uffici di Via del Molo sarà effettivo dal 1° ottobre.

Genovese, 67 anni, Sommariva era presidente dei porti della Spezia e Marina

di Carrara dal 2020. Sommariva ha smentito a Telenord la propria candidatura

a Palazzo San Giorgio, sede dell'authority genovese: "non ho presentato la

mia candidatura per Palazzo San Giorgio", ha detto all'emittente televisiva

genovese. Adesso l'Autorità Portuale della Spezia e Marina di Carrara sarà

commissariata in attesa della nomina di un nuovo presidente. Leggi tutta la

notizia Fonte: ANSA

transportonline.com

La Spezia

https://www.transportonline.com/dettaglio_news_2.php?news=59728
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Allerta gialla per criticità idraulica e idrogeologica, temporali, vento, stato del mare dalla
mezzanotte del 16 settembre per 24 ore

Ascolta questo articolo ora... Dalla mezzanotte di oggi, lunedì 16 settembre,

alla mezzanotte di domani, martedì 17, sarà attiva nel territorio del comune di

Ravenna l'allerta meteo numero 118, per criticità idraulica e idrogeologica,

temporali, vento, stato del mare e criticità costiera , emessa dall'Agenzia

regionale di protezione civile e da Arpae Emilia-Romagna. L'allerta è gialla.

L'allerta completa si può consultare sul portale Allerta meteo Emilia-Romagna

(https://allertameteo.regione.emilia-romagna.it/) e anche attraverso X

(@AllertaMeteoRER); sul portale sono presenti anche molti altri materiali di

approfondimento, tra i quali le indicazioni su cosa fare prima, durante e dopo

le allerte meteo, nella sezione "Informati e preparati" (http://bit.ly/allerte-meteo-

cosa-fare). L'afflusso di correnti umide ed instabili, nella giornata di martedì 17

settembre determinerà precipitazioni intense, anche a carattere di rovescio

temporalesco, localmente di forte intensità, più probabili sulla Romagna ed in

generale sui rilievi centro-orientali. Le precipitazioni potranno generare rapidi

innalzamenti dei livelli idrometrici nei corsi d'acqua . I fenomeni tenderanno a

divenire più estesi e persistenti dal pomeriggio/sera. Sono previsti venti di

burrasca moderata (62-74 Km/h) dai quadranti orientali lungo la fascia costiera con possibili rinforzi o raffiche di

intensità superiore. È inoltre previsto mare al largo da molto mosso ad agitato. Si prevedono condizioni del mare

sotto costa che possono generare localizzati fenomeni di ingressione marina ed erosione del litorale. Si raccomanda

di mettere in atto le opportune misure di autoprotezione, fra le quali, in questo caso: prestare particolare attenzione

allo stato dei corsi d'acqua ed evitare di accedere ai capanni presenti lungo gli stessi (se si allaga la golena il capanno

deve essere evacuato); fissare gli oggetti sensibili agli effetti della pioggia, della grandine e del vento o suscettibili di

essere danneggiati; prestare attenzione alle strade eventualmente allagate e non accedere ai sottopassi nel caso li si

trovi allagati; non accedere a moli e dighe foranee e prestare particolare attenzione nel caso in cui si acceda alle

spiagge. Si ricorda che il Comune di Ravenna si è dotato del servizio di informazione telefonica Alert System, che

può essere impiegato per diffondere comunicazioni di protezione civile e di pubblica utilità a tutta la cittadinanza. Si

invitano quindi ad iscriversi al servizio coloro che ancora non lo avessero fatto, registrandosi attraverso il modulo

presente al link https://registrazione.alertsystem.it/ravenna La Capitaneria di Porto di Ravenna ricorda alla cittadinanza

che l'Ordinanza n°07/2020 dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centro Settentrionale, prevede in caso

di allertamento segnalato dalla competente Agenzia Regionale e in presenza di condizioni meteo-marine avverse, il

divieto a chiunque (ivi compresi i soggetti autorizzati) di accesso e di transito sulle dighe foranee e sui moli guardiani,

nonché l'obbligo

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/0-copertina/2024/09/16/allerta-gialla-per-criticita-idraulica-e-idrogeologica-temporali-vento-stato-del-mare-dalla-mezzanotte-del-16-settembre-per-24-ore/
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a chiunque si trovi già in loco di abbandonare urgentemente le infrastrutture.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Premiati i vincitori della seconda edizione del Concorso d'arte "Contemporaneamente
SAPORI e ARTE"

Lo scorso sabato presso lo spazio espositivo Pallavicini22 Art Gallery in Viale

Giorgio Pallavicini 22 a Ravenna, si è inaugurata la Mostra Collettiva degli

artisti finalisti del Concorso d'Arte "Contemporaneamente SAPORI e ARTE"

2° EDIZIONE che rimarrà allestita fino a domenica 22 settembre e sarà aperta

al pubblico dal martedì al sabato feriali dalle 17:00 alle 19:00. Finissage

domenica 22 settembre dalle 17 alle 19. Ingresso libero. Il primo premio è

stato assegnato all'opera "Dolcezza" di Philippa Armstrong e Roberto Costa.

Seconda classificata è risultata "Giunone o pere" di Francesca Guariso. Terze

a pari merito: "Mangiatore di piadina" di (MAR) Giancarlo Mariani e

"LAMBERE" di Virna Valli, Altre opere finaliste: "Frenzy" di Gianluca Badiani,

"RO-MANZO" di Fulvio Donisi, "Armonia e Contrasti: Una Riflessione sul Cibo

e la Natura" di Gian Paolo Macario, "La canestra di frutta" di Cesare Pinotti, "I

5 gusti" di Joanna Ewa Piszczek, "Bi.Bi. Rosso Rapa" di Alessandra Rinaldi,

"Acquolina" di Antonella Torquati, "I Miss You, Karl" di Pengpeng Wang. Il

fotografo Domenico Bressan ha ricevuto una Menzione della Giuria per la foto

digitale "L'Azdora". Gli artisti finalisti sono stati premiati da: Igor Gallonetto,

assessore alla legalità del Comune di Ravenna; Claudia Agrioli, proprietaria dello spazio espositivo Pallavicini22 Art

Gallery e presidente di CARP Associazione di Promozione Sociale; Barbara Cellarosi, co-titolare della storica

Gioielleria Cellarosi Sergio; Luca Maggio, critico d'arte, curatore e socio onorario di CARP Associazione di

Promozione Sociale; Sandro Malossini, vice presidente esecutivo Felsina Factory; Gaia Marani, responsabile Ufficio

Relazioni esterne e comunicazione di Autorità di Sistema portuale del Mare Adriatico centro settentrionale; Mauro

Zanarini, socio storico di Slow Food, socio della Mutua Salsamentari 1876 e di molte associazioni enogastronomiche

e culturali.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/premiati-i-vincitori-della-seconda-edizione-del-concorso-darte-contemporaneamente-sapori-e-arte/
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Porti e città: il simposio internazionale

Giulia Sarti

LIVORNO La sinergia fra porti e città è una delle sfide su cui le comunità

portuali dovranno confrontarsi per il futuro dei porti e delle città porto europee.

Il prossimo 26 e 27 Settembre a Delft- Rotterdam l'evento (Re-) Connecting

Maritime-Urban Ecosystems, Simposio internazionale organizzato

dall'Università TU-Delft, in collaborazione con la Commissione europea e

Port-city Future. Il Simposio metterà a sistema il mondo accademico, politico

e degli addetti ai lavori sulle sfide dei porti e delle città portuali e sulla buona

collaborazione fra porti e città. In particolare, il confronto si concentrerà sulla

sfida della convivenza fra porti e città, vale a dire sugli strumenti e le politiche

da attivare per facilitare uno sviluppo armonico e sostenibile dei porti e delle

città portuali. Si tratta di una delle sfide più importanti, su cui le comunità

portuali si dovranno confrontare, al fine di individuare le buone prassi già

realizzate e gli strumenti da attivare, per favorire un'integrazione più

sostenibile del porto nelle aree urbanizzate e nei territori in cui sono inseriti,

cercando di mitigare i fattori capaci di generare conflittualità. Il tema risulta

particolarmente importante per le città e i porti compresi nell 'area

euromediterranea che sono collocati all'interno dei contesti urbani. In questa occasione, sarà affrontato anche il tema

dell'occupazione femminile nei porti, partendo dal progetto realizzato a Livorno che ha riscosso un riconoscimento in

ambito nazionale ed europeo. Le città protagoniste su cui si apriranno workshop di approfondimento sono Livorno,

Genova, Venezia, Amsterdam, Rotterdam, Amburgo e Anversa. A coordinare i lavori Barbara Bonciani

vicepresidente di RETE Italia, l'Associazione per la collaborazione fra porti e città, che porterà nel contesto

internazionale l'esperienza sviluppata negli scorsi cinque anni dalla città di Livorno. Abbiamo bisogno di comprendere,

prendendo spunto anche da altre esperienze, come legare l'impatto del trasporto marittimo e delle moderne

infrastrutture portuali alle esigenze delle nostre comunità locali sull'ambiente urbano, sui territori e sulle nostre società

commenta Bonciani. Tale configurazione necessita di strategie e visioni più ampie sulla portualità capaci, da un lato di

sviluppare una pianificazione infrastrutturale che tengano conto dei principi di equilibrio e compatibilità, dall'altro di

programmare nuovi strumenti capaci di promuovere innovazione legata alle sfide energetiche e digitali. Ciò con la

volontà di rafforzare la competitività dei porti e dei territori e promuovere coesione sociale.

Messaggero Marittimo

Livorno

https://www.messaggeromarittimo.it/porti-e-citta-il-simposio-internazionale/


 

martedì 17 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 65

[ § 2 4 7 5 4 4 0 3 § ]

Silvetti, summit sul porto di Ancona: «Un binario sarà garantito per la metro di superficie»

di Maria Cristina Benedetti Martedì 17 Settembre 2024, 01:30 4 Minuti di

Lettura ANCONA Imprescindibile. L'ex stazione marittima non chiuderà il

cerchio della cintura dei parcheggi che abbraccerà la Dorica . Quell'area in

disuso non completerà il perimetro ideale che si snoderà dal Verrocchio e

passerà per piazza d'Armi perché si stopperà sul punto che dovrebbe

affacciarsi sull'Adriatico. L'Autorità di sistema portuale, durante un recente

confronto con l'assessore ai Lavori Pubblici Stefano Tombolini , ha fatto

intendere che quella zona sarà destinata all'attività di uno scalo in sofferenza di

spazi. Null'altro. Il paradigma Il vincolo non modifica d'una virgola il paradigma

elettorale di Daniele Silvetti. Il sindaco dorico, di fronte alla posizione

dell'Authority, non fa drammi e rilancia: «Non era una priorità, vogliamo che ci

lascino uno degli otto binari, poiché sette sono stati già dismessi, per

realizzare la metropolitana di superficie. Stiamo parlando con il ministero dei

Trasporti e con Rete Ferroviaria Italiana per risolvere la questione del

passaggio a livello davanti alla Mole». Smussa gli angoli, il primo cittadino:

«Quella con il presidente Garofalo, in realtà, è stata una chiacchierata

informale, per comprendere le potenzialità degli interventi». La necessità da cui parte Silvetti può offrire diverse

declinazioni sul campo: «Abbiamo bisogno di creare una ottantina di posteggi in un luogo-cerniera, di

interconnessione tra porto e città. In virtù di questa esigenza siamo impegnati in un'operazione di ricognizione». Un

argomentare, il suo, che non prevede preclusioni. «Dobbiamo capire dove sarà possibile realizzarli, tenendo conto

della mancanze di cui da sempre soffre lo scalo, per le sue attività e per garantirne il procedere in sicurezza».

Rispedisce al mittente gli attacchi alla sua volontà di comprimere sulla stessa direttrice ciclabile, parcheggi e metro di

superficie, che Silvetti s'immagina correre fino a Falconara. «Per me - ribadisce - il punto centrale è la metro. Sulla

pista per le due ruote mi ero impegnato a cancellare quel percorso provvisorio da via Marconi, e così è stato, e

ritenevo che una parte dei binari in disuso sarebbe potuta essere una valida alternativa. Siamo ancora nella fase di

studio». Riapre con il passato: lo stop al viavai sui binari, per il sindaco, è stato solo frutto di una volontà politica. «Il

passaggio a livello automatizzato che avrebbe diviso in due la città per più di cinque ore al giorno? È stato un alibi. In

realtà c'è il by-pass che da via Marconi conduce in via Mattei e a Marina Dorica, per aggirare l'ostacolo. Nessuno

sarebbe rimasto tagliato fuori». No, non modifica d'una virgola il suo paradigma. Ripete, tra sé e sé: «Vedrete, un

binario sarà garantito». Gli elementi Torna alla sostanza dei fatti, Stefano Tombolini. L'assessore dorico ai Lavori

Pubblici mette in sequenza gli elementi per renderla vera, quella metropolitana, più idealizzata che progettata:

«L'importante è comprendere di chi sarà la gestione del servizio, se quell'infrastruttura dovrà seguire

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.corriereadriatico.it/ancona/silvetti_summit_porto_ancona_binario_garantito_metro_superficie_ultime_notizie-8357840.html
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le regole della ferrovia o del trasporto pubblico locale». Per dare spessore alla portata dell'investimento ricorda di

un suo incontro ravvicinato: «Ho avuto un riscontro con coloro che hanno realizzato la metro sopraelevata che collega

Bologna al suo aeroporto. Mi hanno spiegato che ha un costo di 20 milioni al chilometro. Comprende bene?». Adatta

la spesa all'opportunità del caso: «Se la linea dovesse coprire la distanza porto-stazione, e viceversa, c'è già

l'autobus 1/4 che assicura quel percorso. Altro è se la tratta si allungasse fino a Falconara e al Sanzio». Ripassa a

mente il tragitto: «Dovrebbe sfilare dietro la stazione e poi puntare verso quello che sarà il Lungomare Nord». Tenta la

conversione dei sogni in azione. © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Porti, a Civitavecchia presentato nuovo accesso bacino e collegamento con antemurale

Musolino: "Opera ambiziosa che ci renderà ancora più competitivi" 16

settembre 2024 | 15.05 LETTURA: 2 minuti "Questa è una delle opere

finanziate dal Pnrr che parte nel rispetto dei tempi, questi soldi stanno facendo

lavorare imprese del territorio. E' un momento di valenza storica: l'apertura a

Sud, insieme al bacino che dovrà essere realizzato, guarda con visione al

futuro. Con i fanghi di risulta dei dragaggi e dell'apertura, creiamo anche una

penisola nuova e regaliamo alla città un nuovo spazio vivibile, garantendo

sempre più permeabilità tra porto e città. La penisola non solo allunga la parte

di fruibilità della marina della città, ma avrà una serie di arredi urbani e spazi

verdi che consentiranno al cittadino di Civitavecchia, e non solo, di godersi un

pezzo in più di Marina" ha detto Pino Musolino, presidente Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale, durante la conferenza, presso

la banchina 9 del porto di Civitavecchia, per illustrare gli interventi e i lavori

previsti per la realizzazione del nuovo accesso al bacino storico e il futuro

nuovo collegamento con l'antemurale. "Il vantaggio economico immediato - ha

sottolineato - sta nel fatto che possiamo ripartire con il progetto del porto

storico della Marina Yachting che, ci tengo a ricordare, aveva dei proponenti disponibili a fare un investimento di circa

30 milioni di euro. Questo, una volta realizzato, sarà l'unico porto turistico di tutta la costa tirrenica italiana a poter

ospitare navi fino a 160 metri. Il calcolo standard è 1.6-1.8 posti di lavoro per nave, avremo 140 posti nave. In più

tutto l'indotto che un'attività di questo genere può creare, dall'attività di ricezione all'attività di nuove professioni,

dall'ebanista all'arredatore al meccanico al carpentiere". "Quindi l'obiettivo è creare un ciclo complessivo che permetta

alla città di vivere di più e meglio il porto, nella parte dove si può. Mentre l'obiettivo del porto - ha concluso Musolino -

è quello di avere una maggiore competitività, un'immagine rinnovata e creare ulteriori economie". L'informazione

continua con la newsletter Vuoi restare informato? Iscriviti a e-news , la newsletter di Adnkronos inviata ogni giorno,

dal lunedì al venerdì, con le più importanti notizie della giornata.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/porti-a-civitavecchia-presentato-nuovo-accesso-bacino-e-collegamento-con-antemurale_q8mHTDFuao869cSug4AkN
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Musolino: "Il nuovo accesso al bacino storico e il futuro collegamento con l'antemurale
rappresentano un momento di valenza storica"

Musolino: "Il vantaggio economico immediato di quest'opera sta nel fatto che

possiamo ripartire con il progetto del porto storico della Marina Yachting che

aveva dei proponenti disponibili a fare un investimento di circa 30 milioni di

euro. Questo sarà l'unico porto turistico di tutta la costa tirrenica italiana a

poter ospitare navi fino a 160 metri" così Pino Musolino, presidente Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale, per illustrare gli

interventi e i lavori previsti per la realizzazione del nuovo accesso al bacino

storico e il futuro nuovo collegamento con l'antemurale, durante la conferenza

presso la banchina 9 del porto di Civitavecchia.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/musolino-il-nuovo-accesso-al-bacino-storico-e-il-futuro-collegamento-con-lantemurale-rappresentano-un-momento-di-valenza-storica_2eEgkZkRbT6rr4CP5JA0vH
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Piendibene: "Questo lavoro cambierà radicalmente il volto del Porto di Civitavecchia"

Piendibene: "Una grande risorsa per un porto è essere complementare.

Quest'opera va proprio nella direzione del Marina Yachting che porterà una

clientela diversa rispetto a quella del crocierismo. A 60 km da Roma avere un

porto con l'attracco di yacht di grandi dimensioni è qualcosa che lungo tutta la

costa tirrenica pochi hanno" ha detto Marco Piendibene, Sindaco Città di

Civitavecchia, durante la conferenza, presso la banchina 9 del porto d i

Civitavecchia, per illustrare i lavori per la realizzazione del nuovo accesso al

bacino storico e il futuro nuovo collegamento con l'antemurale.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/piendibene-questo-lavoro-cambiera-radicalmente-il-volto-del-porto-di-civitavecchia_3kYXGndWrcWiGm1rkeNd4V
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Porti, Piendibene: "Lavori cambieranno il volto di quello di Civitavecchia"

Il sindaco, 'da città industriale specializzata nel settore del crocerismo ci

apriamo ad un turismo qualitativo' 16 settembre 2024 | 17.40 LETTURA: 1

minuti "Questo lavoro cambierà radicalmente i l volto del Porto d i

Civitavecchia. Forse uno dei limiti del Porto è la specializzazione assoluta nel

settore del crocerismo, siamo il quinto porto a livello mondiale ma una grande

risorsa per un porto è essere complementare. Quest'opera va proprio nella

direzione del Marina Yachting che porterà una clientela diversa rispetto a quella

del crocerismo. A 60 km da Roma avere un porto con l'attracco di yacht di

grandi dimensioni è qualcosa che lungo tutta la costa tirennica pochi hanno.

Inoltre ci sarà una zona dedicata alla città, un recupero della passeggiata a

mare che oggi, purtroppo, è interdetta, e che sarà arricchita da una penisola

con aree verdi. Queste le parole di Marco Piendibene, Sindaco Città di

Civitavecchia, durante la conferenza, presso la banchina 9 del porto d i

Civitavecchia, per illustrare gli interventi e i lavori previsti per la realizzazione

del nuovo accesso al bacino storico e il futuro nuovo collegamento con

l'antemurale. "La nostra grande sfida - ha aggiunto il primo cittadino - è pian

piano affrancarci da quella connotazione che Civitavecchia ha avuto per molti anni, la città industriale, arrivando

gradualmente a diventare qualcosa di diverso, una città che comincia ad aprirsi non soltanto al turismo delle crociere,

ma ad un turismo di prossimità indotto anche da un livello qualitativo di coloro che arrivano, che hanno disponibilità

economiche e finanziarie molto importanti.".

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/porti-piendibene-lavori-cambieranno-il-volto-di-quello-di-civitavecchia_6eqnliHWF4stKn7eGQ0jkl
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Porti, a Civitavecchia presentato nuovo accesso bacino e collegamento con antemurale

Roma, 16 set. - (Adnkronos) - "Questa è una delle opere finanziate dal Pnrr

che parte nel rispetto dei tempi, questi soldi stanno facendo lavorare imprese

del territorio. E' un momento di valenza storica: l'apertura a Sud, insieme al

bacino che dovrà essere realizzato, guarda con visione al futuro. Con i fanghi

di risulta dei dragaggi e dell'apertura, creiamo anche una penisola nuova e

regaliamo alla città un nuovo spazio vivibile, garantendo sempre più

permeabilità tra porto e città. La penisola non solo allunga la parte di fruibilità

della marina della città, ma avrà una serie di arredi urbani e spazi verdi che

consentiranno al cittadino di Civitavecchia, e non solo, di godersi un pezzo in

più di Marina" ha detto Pino Musolino, presidente Autorità di Sistema Portuale

del Mar Tirreno Centro Settentrionale, durante la conferenza, presso la

banchina 9 del porto di Civitavecchia, per illustrare gli interventi e i lavori

previsti per la realizzazione del nuovo accesso al bacino storico e il futuro

nuovo collegamento con l'antemurale."Il vantaggio economico immediato - ha

sottolineato - sta nel fatto che possiamo ripartire con il progetto del porto

storico della Marina Yachting che, ci tengo a ricordare, aveva dei proponenti

disponibili a fare un investimento di circa 30 milioni di euro. Questo, una volta realizzato, sarà l'unico porto turistico di

tutta la costa tirrenica italiana a poter ospitare navi fino a 160 metri. Il calcolo standard è 1.6-1.8 posti di lavoro per

nave, avremo 140 posti nave. In più tutto l'indotto che un'attività di questo genere può creare, dall'attività di ricezione

all'attività di nuove professioni, dall'ebanista all'arredatore al meccanico al carpentiere". "Quindi l'obiettivo è creare un

ciclo complessivo che permetta alla città di vivere di più e meglio il porto, nella parte dove si può. Mentre l'obiettivo

del porto - ha concluso Musolino - è quello di avere una maggiore competitività, un'immagine rinnovata e creare

ulteriori economie".

Affari Italiani

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.affaritaliani.it/notiziario/porti-a-civitavecchia-presentato-nuovo-accesso-bacino-collegamento-con-antemurale-399535.html
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Porti, a Civitavecchia presentato nuovo accesso bacino e collegamento con antemurale

(Adnkronos) - "Questa è una delle opere finanziate dal Pnrr che parte nel

rispetto dei tempi, questi soldi stanno facendo lavorare imprese del territorio.

E' un momento di valenza storica: l'apertura a Sud, insieme al bacino che

dovrà essere realizzato, guarda con visione al futuro. Con i fanghi di risulta dei

dragaggi e dell'apertura, creiamo anche una penisola nuova e regaliamo alla

città un nuovo spazio vivibile, garantendo sempre più permeabilità tra porto e

città. La penisola non solo allunga la parte di fruibilità della marina della città,

ma avrà una serie di arredi urbani e spazi verdi che consentiranno al cittadino

di Civitavecchia, e non solo, di godersi un pezzo in più di Marina" ha detto

Pino Musolino, presidente Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale, durante la conferenza, presso la banchina 9 del porto di

Civitavecchia, per illustrare gli interventi e i lavori previsti per la realizzazione

del nuovo accesso al bacino storico e il futuro nuovo collegamento con

l'antemurale. "Il vantaggio economico immediato - ha sottolineato - sta nel

fatto che possiamo ripartire con il progetto del porto storico della Marina

Yachting che, ci tengo a ricordare, aveva dei proponenti disponibili a fare un

investimento di circa 30 milioni di euro. Questo, una volta realizzato, sarà l'unico porto turistico di tutta la costa

tirrenica italiana a poter ospitare navi fino a 160 metri. Il calcolo standard è 1.6-1.8 posti di lavoro per nave, avremo

140 posti nave. In più tutto l'indotto che un'attività di questo genere può creare, dall'attività di ricezione all'attività di

nuove professioni, dall'ebanista all'arredatore al meccanico al carpentiere". "Quindi l'obiettivo è creare un ciclo

complessivo che permetta alla città di vivere di più e meglio il porto, nella parte dove si può. Mentre l'obiettivo del

porto - ha concluso Musolino - è quello di avere una maggiore competitività, un'immagine rinnovata e creare ulteriori

economie". - economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

Calabria News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.calabrianews.it/porti-a-civitavecchia-presentato-nuovo-accesso-bacino-e-collegamento-con-antemurale/
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Apertura a sud, rivoluzione al porto

Sopralluogo al cantiere da parte di Adsp, Comune ed imprese coinvolte Daria

Geggi l'incontro Il presidente dell'Adsp Pino Musolino: «Continuiamo a lavorare

per promuovere possibili traffici commerciali per i Porti di Roma e del Lazio

anche al di fuori dell'area mediterranea» Redazione web autoproduzione Il

presidente dell'Adsp sulle recenti sentenza del Consiglio di Stato Daria Geggi.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/apertura-a-sud-rivoluzione-al-porto-kjqkmfkb
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I progetti di sviluppo del porto di Civitavecchia al Seatrade Cruise Med di Malaga

(FERPRESS) Civitavecchia,  1 6  S E T  L'AdSP del Mar Tirreno Centro

Settentrionale ha partecipato, con il Presidente Pino Musolino, al Seatrade

Cruise Med, la fiera europea del crocierismo tenutasi a Malaga. Musolino nello

stand Cruise Italy organizzato da Assoporti ha illustrato i progetti di sviluppo

infrastrutturale e green del porto di Roma. Al Seatrade Cruise Med ha

sottolineato Musolino ho potuto incontrare alcuni dei principali player del

settore crociere e ho ribadito come il porto di Civitavecchia, che secondo le

previsioni potrà migliorare ulteriormente il risultato già eccezionale del 2023 e

confermarsi quale scalo leader in Italia puntando alla soglia dei 3 milioni e 500

mila croceristi, stia realizzando, nei tempi previsti, gli interventi finanziati con

fondi PNRR, a partire dal progetto Cold Ironing, l'elettrificazione di alcune

banchine del porto che alimenteranno le navi in sosta, permettendo, così di

spegnere i motori e rendendo Civitavecchia un porto a basso impatto

ambientale. Avremo la disponibilità, tra banchine crocieristiche e ro-ro, di 8

plug per connettere alla rete le navi già predisposte. Musolino ha anche

illustrato la pianificazione strategica dello scalo, che cambierà volto a partire

dall'apertura dell'accesso sud con il nuovo collegamento con l'antemurale, i cui lavori sono iniziati proprio in questi

giorni e lunedì mattina saranno oggetto di una conferenza stampa del presidente dell'AdSP.

FerPress

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ferpress.it/i-progetti-di-sviluppo-del-porto-di-civitavecchia-al-seatrade-cruise-med-di-malaga/
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"Grand Prix Città di Fiumicino - Trofeo Regione Lazio" Fiumicino diventa il cuore pulsante
della motonautica

Ultima Tappa del Campionato Italiano Moto d'Acqua 2024 Fiumicino,  da

venerdì 20 a domenica 22 settembre ospiterà nello specchio d'acqua

antistante Piazzale Molinari la finale del Campionato Italiano di Moto d'Acqua

2024- "Grand Prix Città di Fiumicino - Trofeo Regione Lazio" Durante il week

end, le acque del litorale laziale diventeranno il palcoscenico di un evento

sportivo senza precedenti. Una competizione spettacolare, un'esperienza

mozzafiato che catturerà l'attenzione degli appassionati e del grande pubblico,

con l'assegnazione degli ambiti titoli italiani nelle diverse discipline della Moto

d'Acqua. Dopo l'installazione del campo gara, le iscrizioni e le verifiche

tecniche di tutte le categorie e classi in gara, che avrà luogo venerdì 20

settembre, si entrerà nel cuore delle competizioni sabato 21 settembre. Alle

9.15 partiranno le prove libere, alle quali seguiranno dalle 11.45 alle 14.00 le

prime manche di gara. Dopo una pausa, la seconda parte delle gare prenderà il

via alle 15.00. Domenica 22 settembre la giornata si aprirà alle 9.00, sempre

con le prove libere, seguite dalle seconde manche (dalle 11.45 alle 14.00 e

dalle 15.00 alle 18.30). Al termine delle gare le premiazioni. Non è la prima

volta che Fiumicino ospita un evento di tale portata. Per il secondo anno consecutivo, la città si conferma una delle

mete preferite dalla motonautica italiana, rafforzando il suo ruolo di punto di riferimento per gli sport acquatici.

L'evento avrà quale base logistica Piazzale Molinari (ex Piazzale Mediterraneo), allestito per l'occasione come un

vero e proprio villaggio hospitality. La preziosa collaborazione della Regione Lazio, del Comune di Fiumicino e

dell'Autorità Portuale, hanno contribuito in maniera determinante alla realizzazione di questa straordinaria

manifestazione. Più di 150 piloti, i migliori del panorama italiano, si sfideranno in un duello all'ultimo respiro tra

velocità, tecnica e coraggio, dando vita a uno spettacolo di pura adrenalina, il tutto nelle immediate vicinanze della

battigia, su un circuito che è stato realizzato ed inserito nel contesto di un vero e proprio teatro naturale, in modo tale

che al pubblico presente sarà possibile seguire le competizioni da una distanza di poche decine di metri. Tra i

partecipanti e fiore all'occhiello della Federazione Italiana Motonautica, da segnalare la nutrita partecipazione di atleti

di età compresa tra i 12 e i 18 anni, categorie nelle quali ragazzi e ragazze competono per un'unica classifica, su

moto di ultima generazione motorizzate con propulsori a basso impatto ambientale. Le categorie e le 19 classi in gara

sono: Runabout F1, Runabout F1 Veteran, Runabout F2, Runabout F4, Runabout F4 Femminile, Runabout Novice.

Spark Giovanile 12-14, Spark Giovanile 15-18. Ski F1, Ski F1 Veteran, Ski F2, Ski F4, Ski Open, Ski Superjet, Ski

Giovanile 12-14, Ski Giovanile 15-18. Freestyle Pro. Endurance F1, Endurance F2. "Anche quest'anno il Campionato

Italiano Moto d'Acqua si conclude a Fiumicino, in

Informatore Navale

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.informatorenavale.it/news/%E2%80%9Cgrand-prix-citta-di-fiumicino-trofeo-regione-lazio%E2%80%9D-fiumicino-diventa-il-cuore-pulsante-della-motonautica/
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una prestigiosa location che ha tutte le caratteristiche per ospitare un evento di questo spessore e soprattutto di

questa importanza, visto che ci sono ancora dei titoli da assegnare. L'organizzazione è sempre stata all'altezza e ha

offerto ai piloti, ai team ed al pubblico un servizio di altissimo livello che si è consolidato negli anni. Faccio le mie

congratulazioni alla Commissione moto d'Acqua, alla dirigenza della ASD organizzatrice ed alla Delegazione

Regionale Lazio, per aver saputo organizzare negli anni un evento di tale importanza e di ripeterlo ogni anno con

sempre maggiore successo." - dichiara Vincenzo Iaconianni, Presidente della Federazione Italiana Motonautica. "Il

Campionato Italiano Moto d'Acqua volge al termine, dopo essere stato pieno di sorprese, di bellissime gare, di grandi

emozioni, di tanto pubblico e di tanti piloti partecipanti. La gara di Fiumicino è fondamentale perché si

aggiudicheranno tutti i titoli ed anche i secondi ed i terzi posti per almeno quindici, delle diciannove classi e categorie.

La gara di Fiumicino è molto comoda da raggiungere per tutti i piloti, perché è al centro Italia ed è molto ben

organizzata. L'organizzatore della tappa è estremamente solido e serio. Siamo certi che assisteremo ad un bellissimo

spettacolo. Ringraziamo il Sindaco Mario Baccini che ci aiuta nello svolgimento di questa manifestazione." - dichiara

Giorgio Viscione, Presidente Commissione Moto d'Acqua della Federazione Italiana Motonautica. Questo evento di

grande richiamo, patrocinato dalla Regione Lazio, dalla Città di Fiumicino e dall'Autorità Portuale, vanta la

partecipazione di prestigiosi partner, tra cui la Centrale del Latte. Organizzato dall'Associazione Sportiva Cast Sub

Roma 2000, con oltre vent'anni di esperienza nella gestione di eventi sportivi di alto livello e, sotto l'egida della

Federazione Italiana Motonautica, il "Grand Prix Città di Fiumicino" non sarà solo una gara. Sarà una celebrazione

delle eccellenze sportive, culturali e territoriali del Lazio. L'obiettivo non è solo quello di valorizzare questa

affascinante disciplina, ma anche di far conoscere le ricchezze della nostra terra. Infatti grazie alla sinergia instaurata

con un'altra Associazione, per rendere l'esperienza ancora più indimenticabile, verrà allestita, in uno spazio limitrofo,

un'area dedicata alle preziose risorse enogastronomiche del territorio laziale. Ideato, pensato e curato nei minimi

dettagli, offrirà un viaggio tra i sapori e i profumi della nostra tradizione culinaria, creando un perfetto connubio tra il

brivido dello sport e la passione per il buon cibo. Non mancate a questo straordinario appuntamento! L'invito è aperto

a tutti: sportivi, appassionati, famiglie e curiosi per tre giorni all'insegna dell'adrenalina, del divertimento e della

scoperta delle bellezze e dei sapori del Lazio. Fiumicino vi aspetta per vivere insieme un'esperienza unica e

indimenticabile! Sarà possibile seguire le gare nelle dirette facebook sul profilo della Federazione Italiana

Motonautica.

Informatore Navale

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Apertura a sud, rivoluzione al porto

CIVITAVECCHIA - Una rivoluzione storica. Un porto che vira verso una nuova

operatività ed una città che si riappropria di uno spazio importante,

quell'antemurale da tempo non più fruibile. Il presidente dell'Adsp Pino

Musolino, insieme al sindaco Marco Piendibene, il direttore marittimo del Lazio

Michele Castaldo, e le ditte impegnate, ha svolto un sopralluogo al cantiere

aperto per l'apertura a sud, con la realizzazione del nuovo accesso al bacino

storico e il futuro nuovo collegamento con l'antemurale. (SEGUE) Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/561175/apertura-a-sud-rivoluzione-al-porto.html
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NUOVO COMANDANTE PER LA CAPITANERIA DI PORTO DI TORRE DEL GRECO

Il 12 settembre 2024, nella cornice di Villa Signorini ad Ercolano, ha avuto

luogo in serata la cerimonia del passaggio di consegne tra il Capitano di

Fregata Ida Montanaro e il parigrado Leonello Salvatori Il Comandante

Leonello Salvatori è il nuovo Comandante della Capitaneria di porto diTorre

delGreco Torre del Greco, 13 settembre 2024 - L'Ufficiale prenderà l'incarico

dalla collega Ida Montanaro che lascia Torre del Greco dopo un anno per

andare a ricoprire l'incarico di Capo ufficio Flag State del Reparto Sicurezza

della navigazione e Marittima del Comando generale del Corpo delle

Capitanerie di porto. L'ex comandante, prima donna dopo 100 anni di storia

della Capitaneria di porto di Torre del Greco, ha ricordato l'impegno del Corpo

delle Capitanerie di porto a tutela e difesa della legalità. Il Comandante

Salvatori, con una lunga carriera alle spalle, proviene dalla Direzione marittima

di Livorno, dove ha gestito le unità navali assegnate agli uffici marittimi della

Toscana. La cerimonia si è svolta alla presenza dell'Ammiraglio Ispettore

Pietro Giuseppe Vella, Direttore Marittimo della Campania e Comandante del

Porto di Napoli ed alla presenza di autorità militari, civili e religiose.

Informatore Navale

Napoli

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 78

https://www.informatorenavale.it/news/nuovo-comandante-per-la-capitaneria-di-porto-di-torre-del-greco/


 

lunedì 16 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 79

[ § 2 4 7 5 4 4 1 5 § ]

Gioia Tauro, al via gli interventi di cold ironing

Al via gli interventi di elettrificazione della banchina di Levante del porto d i

Gioia Tauro. L'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio

ha consegnato i lavori di cold ironing del lotto I, prevalentemente dedicato agli

ormeggi di portacontainer. Affidati alla ditta Saet Spa, i lavori consentiranno

l'elettrificazione di un tratto di banchina che ha un'estensione di circa 640 metri

e dovranno essere ultimati entro il 7 marzo 2026. Il progetto si inserisce

all'interno della politica portata avanti dall'ente, guidato dal presidente Andrea

Agostinelli, che, nel rispetto della normativa europea, punta alla riduzione

dell'impatto ambientale sulle attività portuali. In particolare, l'obiettivo principale

degli interventi di cold ironing ruota intorno all'annullamento integrale delle

emissioni locali durante l'ormeggio ed è, quindi, particolarmente interessante

per i porti che spesso si integrano in contesti urbani. Dopo aver sperimentato

la fattibilità dell'intervento con i lavori di cold ironing eseguiti lungo la banchina

ro-ro, si procede ora alla sua estensione per l'intero canale, attraverso

l' installazione di prese mobili per assicurarne l 'alimentazione delle

portacontainers. Il finanziamento di questo primo tratto di banchina trova

copertura finanziaria attraverso gli interventi infrastrutturali in ambito portuale, sinergici e complementari al Piano

nazionale di Ripresa e Resilienza (Pnrr), attraverso il quale l'Adsp ha ottenuto il finanziamento dei lavori del primo

lotto della banchina di Levante per un importo di oltre 18 milioni di euro, inserito tra i finanziamenti del Piano

Nazionale Complementare. Si tratta di una prima parte di investimento, che dovrà essere seguita da un ulteriore

finanziamento di 90 milioni di euro al fine di garantire l'intera elettrificazione dell'intero canale portuale.

Port News

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.portnews.it/gioia-tauro-al-via-gli-interventi-di-cold-ironing/
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Nuovi spazi per aziende nel porto oristanese di Santa Giusta

Nuovi spazi per insediamenti produttivi e una più efficace gestione degli

interventi infrastrutturali Un taglio del nastro che segna un sostanziale

efficientamento infrastrutturale ed operativo per il porto di Oristano - Santa

Giusta. Questa mattina, il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare

di Sardegna, Massimo Deiana, alla presenza del prefetto, Salvatore Angieri,

degli amministratori comunali, del nuovo comandante della locale Capitaneria

di Porto, delle forze dell'ordine, del Consorzio industriale e del cluster portuale,

ha ufficialmente inaugurato la nuova delimitazione operativa portuale dello

scalo centro-occidentale isolano. Si tratta di un intervento che restituisce una

nuova configurazione dei limiti doganali e di security del compendio,

consentendo una più agevole attività di controllo delle aree di competenza

dell'Ente, un più ordinato e razionale utilizzo degli oltre 11 ettari di spazi

retrobanchinali che, previo rilascio di concessioni demaniali marittime,

potranno essere destinati a nuove attività industriali, commerciali e logistiche.

Ma, anche, una migliore definizione delle aree operative dei piazzali di

banchina sulle quali attuare i numerosi interventi infrastrutturali di competenza

previsti. Oltre 800 metri lineari di nuova delimitazione, quella realizzata per circa un milione di euro dalla ditta Mariano

Cabras Srl, con il posizionamento di appositi new jersey, pannelli antiscavalco (orsogrill), tre varchi da 8 metri di

larghezza delimitati da cancelli scorrevoli automatizzati ed una struttura prefabbricata per le attività di security

portuale. La nuova configurazione, più articolata e funzionale, apre, quindi, la strada ad interventi manutentivi ed

infrastrutturali consistenti. "Più che una semplice delimitazione delle aree operative portuali, oggi inauguriamo il nuovo

layout dello scalo di Oristano - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Definiamo

ufficialmente e ordinatamente le aree di competenza dell'Ente, con una razionalizzazione degli spazi esistenti parte

dei quali, previo rilascio di concessione demaniale marittima, ospiterà l'insediamento di nuove attività produttive e

commerciali a sostegno della crescita del porto e del territorio. Allo stesso tempo, la nuova definizione ci consentirà

di procedere speditamente con il corposo pacchetto di interventi infrastrutturali che, come già annunciato

pubblicamente e contrariamente alle ingiustificate accuse di mancata attenzione dell'Ente verso lo scalo".

(Sito) Ansa

Olbia Golfo Aranci

https://www.ansa.it/ansa2030/notizie/green_blue/2024/09/16/nuovi-spazi-per-aziende-nel-porto-oristanese-di-santa-giusta_63495c78-e354-4654-855a-1042e2f86992.html
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Dal Seatrade Med di Malaga il ritorno in classifica dei porti sardi nel mercato delle crociere

(FERPRESS) Cag l ia r i ,  16  SET Secondo appuntamento fieristico

internazionale 2024 per l'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna.

Mercoledì 11 e giovedì 12 settembre, l'Ente, rappresentato dal Presidente

Massimo Deiana e dalla responsabile Marketing Valeria Mangiarotti, è

approdato al centro espositivo di Malaga, nel padiglione degli scali italiani

organizzato da Assoporti, per partecipare al Seatrade Med 2024. Fiera

dedicata al mercato e alla portualità crocieristica del Mediterraneo,

destinazione la cui crescita, per l'anno in corso, andrà a segnare un record

storico sia per numero di toccate nave che per passeggeri in transito. Un trend

positivo che vede la Sardegna sempre più al centro degli itinerari delle

compagnie armatoriali. A conferma dell'andamento favorevole, il volume di

traffico registrato nel periodo gennaio agosto che, per il sistema portuale

sardo, vede oltre 160 scali effettuati e circa 435 mila crocieristi transitati.

Numeri che l'AdSP, proprio attraverso la presenza all'appuntamento fieristico

di Malaga e le numerose occasioni di incontro con i rappresentanti delle

compagnie, intende continuare a far crescere stimolando l'interesse su tutti gli

scali di competenza. Tra gli esiti positivi dell'evento di Malaga, il ritorno della Disney Cruise Line nel Mediterraneo con

due nuove navi e la possibile programmazione di una serie di scali in Sardegna per il biennio 2025 2026, con

particolare attenzione al porto di Olbia dove la compagnia ha già effettuato diverse toccate nel 2007 e nel 2017 ma

anche su Cagliari ed Oristano. Conferme per MSC e Marella Cruise, che continueranno, anche nel prossimo biennio,

la pianificazione sugli scali di sistema. Sul tavolo di confronto anche l'impegno dell'AdSP con Costa Crociere per

effettuare, in attesa della più ampia procedura di escavo, ulteriori interventi contingenti sui fondali dello scalo dell'Isola

Bianca e confermare le stagioni 2025 2026 per le quali il gruppo armatoriale ha già calendarizzato la propria

presenza. Particolare attenzione, anche in questa occasione, è stata riservata agli scali di Oristano, Arbatax, Porto

Torres e Golfo Aranci per i quali l'Ente punta ad incrementare l'elenco degli approdi in calendario con la ricerca di

nuove compagnie, specialmente del segmento lusso, le cui navi possano agevolmente approdare nelle banchine

disponibili. L'appuntamento di Malaga ha rappresentato anche un momento di riflessione sulla corsa degli scali

europei verso il cosiddetto net-zero ossia l'abbattimento totale delle emissioni in aria. Tema, questo, oggetto del panel

tenuto da Valeria Mangiarotti, in qualità di responsabile ambiente per MedCruise, che vede la Sardegna pronta, entro

fine anno, ad avviare i cantieri per la realizzazione del più grande impianto di Cold Ironing per l'alimentazione elettrica

delle navi in sosta nei porti di Cagliari (Porto storico e Porto Canale), Olbia Isola Bianca, Golfo Aranci, Santa Teresa

Gallura, Porto Torres e Portovesme, aggiudicato a fine 2023 al Raggruppamento

FerPress

Olbia Golfo Aranci

https://www.ferpress.it/dal-seatrade-med-di-malaga-il-ritorno-in-classifica-dei-porti-sardi-nel-mercato-delle-crociere/
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Temporaneo di Imprese costituito da NIDEC ASI Spa e CEISIS Spa Sistemi Impiantistici Integrati, per un valore di

oltre 50 milioni di euro. Questa edizione del Seatrade Med si chiude con la consapevolezza che il Sistema Sardegna

ha confermato la giusta strada intrapresa per contare davvero tra le destinazioni del Mediterraneo spiega Massimo

Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna A sostenerlo sono, innanzitutto, i numeri dei primi otto mesi del

2024, che testimoniano una crescita incredibile del mercato, ma anche l'interesse crescente delle compagnie ad

inserire i nostri porti negli itinerari dei prossimi anni. E' quindi necessario un ulteriore sforzo da parte nostra per

potenziare gli investimenti infrastrutturali sugli scali di competenza e lavorare ad uno sviluppo armonico dei traffici.

FerPress

Olbia Golfo Aranci
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Inaugurata la nuova delimitazione operativa portuale dello scalo di Oristano - Santa Giusta

Questa mattina, il Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di

Sardegna, Massimo Deiana, alla presenza del Prefetto, Salvatore Angieri,

degli amministratori comunali, del nuovo comandante della locale Capitaneria

di Porto, delle forze dell'ordine, del Consorzio industriale e del cluster portuale,

ha ufficialmente inaugurato la nuova delimitazione operativa portuale dello

scalo centro-occidentale isolano. Intervento che restituisce una nuova

configurazione dei limiti doganali e di security del compendio, consentendo

una più agevole attività di controllo delle aree di competenza dell'Ente, un più

ordinato e razionale utilizzo degli oltre 11 ettari di spazi retrobanchinali che,

previo rilascio di concessioni demaniali marittime, potranno essere destinati a

nuove attività industriali, commerciali e logistiche. Ma, anche, una migliore

definizione delle aree operative dei piazzali di banchina sulle quali attuare i

numerosi interventi infrastrutturali di competenza previsti. Oltre 800 metri lineari

di nuova delimitazione, quella realizzata per circa un milione di euro dalla ditta

Mariano Cabras Srl, con il posizionamento di appositi new jersey, pannelli

antiscavalco (orsogrill), tre varchi da 8 metri di larghezza delimitati da cancelli

scorrevoli automatizzati ed una struttura prefabbricata per le attività di security portuale. La nuova configurazione, più

articolata e funzionale, apre, quindi, la strada ad interventi manutentivi ed infrastrutturali consistenti. Tra i principali, si

segnalano: la manutenzione del sistema di illuminazione per il quale sono stati recentemente spesi oltre 100 mila euro;

la progettazione per la modifica della segnaletica stradale esistente per una migliore gestione del traffico dei mezzi

pesanti (programmati altri 30 mila euro); la manutenzione ordinaria delle opere stradali di accesso al porto per la quale

è stato redatto un accordo quadro di 330 mila euro; il ripristino delle lastre a copertura dei cavidotti degli impianti

tecnologici dello scalo (45 mila euro per calcoli strutturali, rilievi planoaltimetrici e censimento di tutte le reti

tecnologiche presenti propedeutici ad un progetto esecutivo di ripristino generale); la realizzazione di un nuovo

impianto idrico, fognario e di raccolta per un adeguato trattamento delle acque di prima pioggia (in fase di

progettazione). Non ultima la consistente manutenzione delle banchine e dei fondali, per la quale l'AdSP ha già

affidato appositi rilievi per oltre 30 mila euro. Un pacchetto di interventi plurimilionario, al quale devono aggiungersi le

consistenti spese per i servizi di security, di videosorveglianza e per le manutenzioni ordinarie del verde. In fine,

l'opera più consistente, finanziata con oltre 7 milioni e 600 mila euro di fondi Pnrr e aggiudicata, per un importo di

poco superiore ai 5 milioni di euro, ad un Raggruppamento Temporaneo di Imprese, per la ristrutturazione,

l'adeguamento distributivo e impiantistico dell'edificio dell'ex Caserma dei VV.FF di Oristano. Scopo dei lavori, il

ripristino

Il Nautilus

Olbia Golfo Aranci

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-09-16/inaugurata-la-nuova-delimitazione-operativa-portuale-dello-scalo-di-oristano-santa-giusta_148543/
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dei locali che andranno ad ospitare il Punto di Controllo Frontaliero (PCF) del Ministero della Salute, gli uffici

dell'AdSP, nuovi spazi a servizio dei passeggeri in transito delle navi da crociera e altri locali per il cluster portuale.

Una rivoluzione, quella in atto, che andrà a sostenere la crescente vitalità del porto in tutti i settori di traffico e

produttivi. "Più che una semplice delimitazione delle aree operative portuali, oggi inauguriamo il nuovo layout dello

scalo di Oristano - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Definiamo ufficialmente e

ordinatamente le aree di competenza dell'Ente, con una razionalizzazione degli spazi esistenti parte dei quali, previo

rilascio di concessione demaniale marittima, ospiterà l'insediamento di nuove attività produttive e commerciali a

sostegno della crescita del porto e del territorio. Allo stesso tempo, la nuova definizione ci consentirà di procedere

speditamente con il corposo pacchetto di interventi infrastrutturali che, come già annunciato pubblicamente e

contrariamente alle ingiustificate accuse di mancata attenzione dell'Ente verso lo scalo".

Il Nautilus

Olbia Golfo Aranci
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Inaugurata la nuova delimitazione operativa portuale dello scalo di Oristano - Santa Giusta

. Nuovi spazi per insediamenti produttivi e una più efficace gestione degli

interventi infrastrutturali . Un taglio del nastro che segna un sostanziale

efficientamento infrastrutturale ed operativo per il porto di Oristano - Santa

Giusta . Questa mattina, il Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mare di Sardegna, Massimo Deiana, alla presenza del Prefetto, Salvatore

Angieri, degli amministratori comunali, del nuovo comandante della locale

Capitaneria di Porto, delle forze dell'ordine, del Consorzio industriale e del

cluster portuale, ha ufficialmente inaugurato la nuova delimitazione operativa

portuale dello scalo centro-occidentale isolano. Intervento che restituisce una

nuova configurazione dei limiti doganali e di security del compendio,

consentendo una più agevole attività di controllo delle aree di competenza

dell'Ente, un più ordinato e razionale utilizzo degli oltre 11 ettari di spazi

retrobanchinali che, previo rilascio di concessioni demaniali marittime,

potranno essere destinati a nuove attività industriali, commerciali e logistiche.

Ma, anche, una migliore definizione delle aree operative dei piazzali di

banchina sulle quali attuare i numerosi interventi infrastrutturali di competenza

previsti. Oltre 800 metri lineari di nuova delimitazione, quella realizzata per circa un milione di euro dalla ditta Mariano

Cabras Srl, con il posizionamento di appositi new jersey, pannelli antiscavalco (orsogrill), tre varchi da 8 metri di

larghezza delimitati da cancelli scorrevoli automatizzati ed una struttura prefabbricata per le attività di security

portuale. La nuova configurazione, più articolata e funzionale, apre, quindi, la strada ad interventi manutentivi ed

infrastrutturali consistenti. Tra i principali, si segnalano: la manutenzione del sistema di illuminazione per il quale sono

stati recentemente spesi oltre 100 mila euro; la progettazione per la modifica della segnaletica stradale esistente per

una migliore gestione del traffico dei mezzi pesanti (programmati altri 30 mila euro); la manutenzione ordinaria delle

opere stradali di accesso al porto per la quale è stato redatto un accordo quadro di 330 mila euro; il ripristino delle

lastre a copertura dei cavidotti degli impianti tecnologici dello scalo (45 mila euro per calcoli strutturali, rilievi

planoaltimetrici e censimento di tutte le reti tecnologiche presenti propedeutici ad un progetto esecutivo di ripristino

generale); la realizzazione di un nuovo impianto idrico, fognario e di raccolta per un adeguato trattamento delle acque

di prima pioggia (in fase di progettazione). Non ultima la consistente manutenzione delle banchine e dei fondali, per la

quale l'AdSP ha già affidato appositi rilievi per oltre 30 mila euro. Un pacchetto di interventi plurimilionario, al quale

devono aggiungersi le consistenti spese per i servizi di security, di videosorveglianza e per le manutenzioni ordinarie

del verde. In fine, l'opera più consistente, finanziata con oltre 7 milioni e 600 mila euro di fondi Pnrr e aggiudicata, per

un importo di poco superiore ai 5 milioni di

Informatore Navale

Olbia Golfo Aranci

https://www.informatorenavale.it/news/inaugurata-la-nuova-delimitazione-operativa-portuale-dello-scalo-di-oristano-%E2%80%93-santa-giusta/
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euro, ad un Raggruppamento Temporaneo di Imprese, per la ristrutturazione, l'adeguamento distributivo e

impiantistico dell'edificio dell'ex Caserma dei VV.FF di Oristano. Scopo dei lavori, il ripristino dei locali che andranno

ad ospitare il Punto di Controllo Frontaliero (PCF) del Ministero della Salute, gli uffici dell'AdSP, nuovi spazi a servizio

dei passeggeri in transito delle navi da crociera e altri locali per il cluster portuale. Una rivoluzione, quella in atto, che

andrà a sostenere la crescente vitalità del porto in tutti i settori di traffico e produttivi. "Più che una semplice

delimitazione delle aree operative portuali, oggi inauguriamo il nuovo layout dello scalo di Oristano - spiega Massimo

Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Definiamo ufficialmente e ordinatamente le aree di competenza

dell'Ente, con una razionalizzazione degli spazi esistenti parte dei quali, previo rilascio di concessione demaniale

marittima, ospiterà l'insediamento di nuove attività produttive e commerciali a sostegno della crescita del porto e del

territorio. Allo stesso tempo, la nuova definizione ci consentirà di procedere speditamente con il corposo pacchetto di

interventi infrastrutturali che, come già annunciato pubblicamente e contrariamente alle ingiustificate accuse di

mancata attenzione dell'Ente verso lo scalo".

Informatore Navale

Olbia Golfo Aranci
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Razionalizzati gli spazi nel porto di Oristano

11 ettari di retrobanchina per nuovi insediamenti industriali e un'attività di

controllo più efficiente. L'Autorità di sistema portuale taglia il nastro Un taglio

del nastro che segna un sostanziale efficientamento infrastrutturale ed

operativo per il porto di Oristano - Santa Giusta. Questa mattina, il Presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna, Massimo Deiana, alla

presenza del Prefetto, Salvatore Angieri, degli amministratori comunali, del

nuovo comandante della locale Capitaneria di Porto, delle forze dell'ordine, del

Consorzio industriale e del cluster portuale, ha ufficialmente inaugurato la

nuova delimitazione operativa portuale dello scalo centro-occidentale isolano.

Intervento che restituisce una nuova configurazione dei limiti doganali e di

security del compendio, consentendo una più agevole attività di controllo delle

aree di competenza dell'Ente, un più ordinato e razionale utilizzo degli oltre 11

ettari di spazi retrobanchinali che, previo rilascio di concessioni demaniali

marittime, potranno essere destinati a nuove attività industriali, commerciali e

logistiche. Ma, anche, una migliore definizione delle aree operative dei piazzali

di banchina sulle quali attuare i numerosi interventi infrastrutturali di

competenza previsti. Oltre 800 metri lineari di nuova delimitazione, quella realizzata per circa un milione di euro dalla

ditta Mariano Cabras Srl, con il posizionamento di appositi new jersey, pannelli antiscavalco (orsogrill), tre varchi da 8

metri di larghezza delimitati da cancelli scorrevoli automatizzati ed una struttura prefabbricata per le attività di security

portuale. La nuova configurazione, più articolata e funzionale, apre, quindi, la strada ad interventi manutentivi ed

infrastrutturali consistenti. Tra i principali, si segnalano: la manutenzione del sistema di illuminazione per il quale sono

stati recentemente spesi oltre 100 mila euro; la progettazione per la modifica della segnaletica stradale esistente per

una migliore gestione del traffico dei mezzi pesanti (programmati altri 30 mila euro); la manutenzione ordinaria delle

opere stradali di accesso al porto per la quale è stato redatto un accordo quadro di 330 mila euro; il ripristino delle

lastre a copertura dei cavidotti degli impianti tecnologici dello scalo (45 mila euro per calcoli strutturali, rilievi

planoaltimetrici e censimento di tutte le reti tecnologiche presenti propedeutici ad un progetto esecutivo di ripristino

generale); la realizzazione di un nuovo impianto idrico, fognario e di raccolta per un adeguato trattamento delle acque

di prima pioggia (in fase di progettazione). Non ultima la consistente manutenzione delle banchine e dei fondali, per la

quale l'AdSP ha già affidato appositi rilievi per oltre 30 mila euro. Un pacchetto di interventi plurimilionario, al quale

devono aggiungersi le consistenti spese per i servizi di security, di videosorveglianza e per le manutenzioni ordinarie

del verde. Infine, l'opera più consistente, finanziata con oltre 7 milioni e 600 mila euro di fondi Pnrr e aggiudicata, per

un

Informazioni Marittime

Olbia Golfo Aranci
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importo di poco superiore ai 5 milioni di euro, ad un Raggruppamento Temporaneo di Imprese, per la

ristrutturazione, l'adeguamento distributivo e impiantistico dell'edificio dell'ex Caserma dei VV.FF di Oristano. Scopo

dei lavori, il ripristino dei locali che andranno ad ospitare il Punto di Controllo Frontaliero (PCF) del Ministero della

Salute, gli uffici dell'AdSP, nuovi spazi a servizio dei passeggeri in transito delle navi da crociera e altri locali per il

cluster portuale. «Più che una semplice delimitazione delle aree operative portuali, oggi inauguriamo il nuovo layout

dello scalo di Oristano - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Definiamo

ufficialmente e ordinatamente le aree di competenza dell'Ente, con una razionalizzazione degli spazi esistenti parte

dei quali, previo rilascio di concessione demaniale marittima, ospiterà l'insediamento di nuove attività produttive e

commerciali a sostegno della crescita del porto e del territorio. Allo stesso tempo, la nuova definizione ci consentirà

di procedere speditamente con il corposo pacchetto di interventi infrastrutturali che, come già annunciato

pubblicamente e contrariamente alle ingiustificate accuse di mancata attenzione dell'Ente verso lo scalo». Condividi

Tag sardegna Articoli correlati.
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Inaugurata nuova delimitazione operativa portuale a Oristano - Santa Giusta

Redazione

ORISTANO Un taglio del nastro che segna un sostanziale efficientamento

infrastrutturale ed operativo per il porto di Oristano Santa Giusta. Il Presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna, Massimo Deiana, alla

presenza del Prefetto, Salvatore Angieri, degli amministratori comunali, del

nuovo comandante della locale Capitaneria di Porto, delle forze dell'ordine,

del Consorzio industriale e del cluster portuale, ha ufficialmente inaugurato la

nuova delimitazione operativa portuale dello scalo centro-occidentale isolano.

Intervento che restituisce una nuova configurazione dei limiti doganali e di

security del compendio, consentendo una più agevole attività di controllo delle

aree di competenza dell'Ente, un più ordinato e razionale utilizzo degli oltre 11

ettari di spazi retrobanchinali che, previo rilascio di concessioni demaniali

marittime, potranno essere destinati a nuove attività industriali, commerciali e

logistiche. Ma, anche, una migliore definizione delle aree operative dei

piazzali di banchina sulle quali attuare i numerosi interventi infrastrutturali di

competenza previsti. Oltre 800 metri lineari di nuova delimitazione, quella

realizzata per circa un milione di euro dalla ditta Mariano Cabras Srl, con il

posizionamento di appositi new jersey, pannelli antiscavalco (orsogrill), tre varchi da 8 metri di larghezza delimitati da

cancelli scorrevoli automatizzati ed una struttura prefabbricata per le attività di security portuale. La nuova

configurazione, più articolata e funzionale, apre, quindi, la strada ad interventi manutentivi ed infrastrutturali

consistenti. edison Tra i principali, si segnalano: la manutenzione del sistema di illuminazione per il quale sono stati

recentemente spesi oltre 100 mila euro; la progettazione per la modifica della segnaletica stradale esistente per una

migliore gestione del traffico dei mezzi pesanti (programmati altri 30 mila euro); la manutenzione ordinaria delle opere

stradali di accesso al porto per la quale è stato redatto un accordo quadro di 330 mila euro; il ripristino delle lastre a

copertura dei cavidotti degli impianti tecnologici dello scalo (45 mila euro per calcoli strutturali, rilievi planoaltimetrici e

censimento di tutte le reti tecnologiche presenti propedeutici ad un progetto esecutivo di ripristino generale); la

realizzazione di un nuovo impianto idrico, fognario e di raccolta per un adeguato trattamento delle acque di prima

pioggia (in fase di progettazione). Non ultima la consistente manutenzione delle banchine e dei fondali, per la quale

l'AdSP ha già affidato appositi rilievi per oltre 30 mila euro. Un pacchetto di interventi plurimilionario, al quale devono

aggiungersi le consistenti spese per i servizi di security, di videosorveglianza e per le manutenzioni ordinarie del

verde. In fine, l'opera più consistente, finanziata con oltre 7 milioni e 600 mila euro di fondi Pnrr e aggiudicata, per un

importo di poco superiore ai 5 milioni di euro, ad un Raggruppamento Temporaneo di Imprese, per la ristrutturazione,

l'adeguamento distributivo e impiantistico dell'edificio

Messaggero Marittimo
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dell'ex Caserma dei VV.FF di Oristano. Scopo dei lavori, il ripristino dei locali che andranno ad ospitare il Punto di

Controllo Frontaliero (PCF) del Ministero della Salute, gli uffici dell'AdSP, nuovi spazi a servizio dei passeggeri in

transito delle navi da crociera e altri locali per il cluster portuale. Una rivoluzione, quella in atto, che andrà a sostenere

la crescente vitalità del porto in tutti i settori di traffico e produttivi. deiana Più che una semplice delimitazione delle

aree operative portuali, oggi inauguriamo il nuovo layout dello scalo di Oristano spiega Massimo Deiana, Presidente

dell'AdSP del Mare di Sardegna Definiamo ufficialmente e ordinatamente le aree di competenza dell'Ente, con una

razionalizzazione degli spazi esistenti parte dei quali, previo rilascio di concessione demaniale marittima, ospiterà

l'insediamento di nuove attività produttive e commerciali a sostegno della crescita del porto e del territorio. Allo stesso

tempo, la nuova definizione ci consentirà di procedere speditamente con il corposo pacchetto di interventi

infrastrutturali che, come già annunciato pubblicamente e contrariamente alle ingiustificate accuse di mancata

attenzione dell'Ente verso lo scalo.

Messaggero Marittimo
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Porto di Oristano: Salvini incontra le autorità locali

In discussione anche la sicurezza dello scalo e le opere di sviluppo

infrastrutturale 16 settembre 2024 - Il vicepresidente del Consiglio e ministro

Matteo Salvini ha partecipato in video collegamento alla riunione tenutasi in

Prefettura a Oristano, per discutere delle questioni inerenti il porto industriale.

Presenti i sindaci di Oristano e Santa Giusta, Massimiliano Sanna e Andrea

Casu, i presidenti dell'Autorità di sistema portuale e del Consorzio industriale,

Massimo Deiana e Gianluigi Carta, il prefetto Salvatore Angieri, Rfi e le

autorità locali. In discussione tematiche relative alla sicurezza dello scalo e le

opere di sviluppo infrastrutturale. È stato avviato con i fondi PNRR l'appalto

integrato per la ristrutturazione e l'adeguamento impiantistico della caserma dei

Vigili del fuoco e si è intervenuti sulla manutenzione ordinaria del sistema di

illuminazione e di recinzione. Dal tavolo è emersa la necessità, poi, di

intervenire con opere stradali di accesso al porto, già programmate, e

migliorare i collegamenti per aumentare la capacità attrattiva dello scalo. Tags.

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti

Olbia Golfo Aranci

https://www.mit.gov.it/comunicazione/news/porto-di-oristano-salvini-incontra-le-autorita-locali
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Due giovani in fuga arrestati al porto di Olbia per truffa ai danni di un'anziana

OLBIA. Due giovani sono stati arrestati nella notte di sabato 14 settembre al

porto di Olbia dai Carabinieri della Sezione Operativa del Reparto Territoriale

di Olbia, in collaborazione con i colleghi della Compagnia Carabinieri di

Mogoro, per estorsione aggravata in concorso. L'operazione si è conclusa

con l'esecuzione di un decreto di fermo di indiziato di delitto, emesso dalla

Procura della Repubblica presso il tribunale di Oristano. Il caso ha avuto inizio

mercoledì 11 settembre, quando i due indagati avrebbero preso di mira

un'anziana signora residente nel Mogorese, contattandola telefonicamente e

spacciandosi per Carabinieri. I malfattori avrebbero raccontato alla vittima una

falsa storia, affermando che il nipote della donna era coinvolto in un incidente

stradale mortale e che, per evitare l'arresto, sarebbe stato necessario pagare

una somma di 10mila euro. La vittima, sconvolta e preoccupata per la sorte del

nipote, sarebbe stata ulteriormente manipolata quando i due si sono presentati

direttamente alla sua abitazione. Sempre qualificandosi come appartenenti alle

forze dell'ordine, avrebbero fatto pressione affinché consegnasse loro una

somma di denaro, insistendo ripetutamente. Alla fine, sono riusciti a ottenere

dalla donna 2.500 euro in contanti, prima di fuggire rapidamente. Le indagini, immediatamente avviate dai Carabinieri,

si sono concentrate sull'identificazione dei responsabili. Attraverso una serie di complesse attività investigative, gli

agenti sono riusciti a raccogliere prove determinanti che li hanno condotti verso i due sospettati. Uno degli elementi

chiave che ha permesso di localizzare i malviventi è stato il fatto che risultavano inseriti nelle liste d'imbarco di un

traghetto in partenza da Olbia la sera di venerdì 13 settembre. Grazie alla prontezza dei Carabinieri della Sezione

Radiomobile di Olbia, i due giovani sono stati intercettati presso la Banchina Isola Bianca, poco prima che riuscissero

a imbarcarsi su una nave diretta a Civitavecchia. Gli agenti hanno proceduto con l ' identificazione e

l'accompagnamento dei sospetti in caserma, dove sono stati sottoposti a una perquisizione approfondita sia

personale che del veicolo in loro possesso. Durante la perquisizione, i Carabinieri hanno rinvenuto e sequestrato oltre

14mila euro in contanti, 45 gioielli in oro, del valore stimato di oltre 5mila euro, e quattro telefoni cellulari di marca

iPhone. Dopo aver completato tutti gli accertamenti necessari, i due arrestati sono stati trasferiti presso il carcere di

Sassari-Bancali, dove rimarranno a disposizione dell'Autorità Giudiziaria. Nel frattempo, le indagini proseguono, con

gli inquirenti impegnati a identificare i legittimi proprietari dei beni sequestrati, presumibilmente frutto di altre attività

criminali commesse dai due indagati. Gli investigatori stanno inoltre cercando di capire se i due arrestati siano

coinvolti in altre truffe simili nella regione, considerata la quantità di denaro e beni trovati in loro possesso. Questo

episodio di estorsione

Olbia Notizie

Olbia Golfo Aranci
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si inserisce purtroppo in un contesto più ampio di truffe agli anziani, una problematica che negli ultimi anni ha visto

un preoccupante aumento in tutto il territorio italiano. Le forze dell'ordine continuano a invitare la popolazione a

prestare la massima attenzione e a segnalare tempestivamente qualsiasi richiesta sospetta di denaro. Tags: Olbia

Carabinieri © Riproduzione non consentita senza l'autorizzazione della redazione.

Olbia Notizie

Olbia Golfo Aranci



 

lunedì 16 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 94

[ § 2 4 7 5 4 4 1 7 § ]

Due estorsori fermati al Porto di Olbia

Due estorsori fermati al Porto di Olbia: Carabinieri recuperano 14 mila euro in

contanti e 45 monili in oro. Indagati per estorsione fermati al Porto di Olbia

durante la fuga Nella notte di sabato 14 settembre, i Carabinieri della Sezione

Operativa del Reparto Territoriale di Olbia, in collaborazione con i colleghi della

Compagnia Carabinieri di Mogoro, hanno eseguito un decreto di fermo di

indiziato di delitto emanato dalla Procura della Repubblica presso il tribunale di

Oristano, nei confronti di due giovani indagati per il reato di estorsione

aggravata in concorso. Due estorsori fermati al Porto di Olbia Le attività di

indagine svolte hanno preso inizio mercoledì 11 settembre scorso, allorquando

i due indagati, hanno contattato telefonicamente un'anziana signora residente

nel Mogorese, qualificandosi come 'Carabinieri' e richiedendo la consegna di

10.000 euro, al fine di evitare che il nipote venisse tratto in arresto a causa di

un paventato incidente stradale mortale da lui causato. Poco dopo la

telefonata, si sono presentati presso l'abitazione della vittima e, sempre

qualificandosi quali 'Carabinieri', hanno fortemente insistito con la cospicua

richiesta di denaro, riuscendo a farsi consegnare 2500 euro in contanti,

dandosi poi a precipitosa fuga. Le complesse attività di indagine immediatamente condotte hanno permesso

l'acquisizione di elementi utili all'individuazione dei malintenzionati che, in particolare, risultavano inseriti nelle liste

d'imbarco di un traghetto in partenza da Olbia nella serata di venerdì 13 settembre. I Carabinieri della Sezione

Radiomobile di Olbia, riuscivano prontamente ad intercettare i due fuggitivi proprio sulla Banchina Isola Bianca,

mentre erano in procinto di imbarcarsi su una nave diretta a Civitavecchia. Identificati ed accompagnati in caserma,

venivano sottoposti ad accurata perquisizione personale e veicolare, che consentiva il sequestro di oltre 14.000 euro

in denaro contante, 45 monili in oro dal valore quantificabile in oltre 5.000 euro e 4 telefoni marca I-Phone. Al termine

di ogni accertamento utile, venivano tradotti presso il carcere di Sassari-Bancali e messi a disposizione dell'Autorità

Giudiziaria. Sono in corso attività da parte degli inquirenti finalizzate all'identificazione dei proprietari dei beni

rinvenuti.

Sardegna Reporter

Olbia Golfo Aranci
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Porto di Oristano: Salvini incontra i Sindaci e le Autorità locali

Porto di Oristano: Salvini incontra i Sindaci e le Autorità locali Il vicepresidente

del Consiglio e ministro delle Infrastrutture e dei Traporti, Matteo Salvini, ha

partecipato in video collegamento alla riunione tenutasi in Prefettura a

Oristano, per discutere delle questioni inerenti il porto industriale. Presenti i

sindaci di Oristano e Santa Giusta, Massimiliano Sanna e Andrea Casu, i

presidenti dell'Autorità di sistema portuale e del Consorzio industriale,

Massimo Deiana e Gianluigi Carta, il prefetto Salvatore Angieri, Rfi e le

autorità locali. In discussione tematiche relative alla sicurezza dello scalo e le

opere di sviluppo infrastrutturale. È stato avviato con i fondi PNRR l'appalto

integrato per la ristrutturazione e l'adeguamento impiantistico della caserma dei

Vigili del fuoco e si è intervenuti sulla manutenzione ordinaria del sistema di

illuminazione e di recinzione. Dal tavolo è emersa la necessità, poi, di

intervenire con opere stradali di accesso al porto, già programmate, e

migliorare i collegamenti per aumentare la capacità attrattiva dello scalo. Così

una nota del Mit.

Sardegna Reporter

Olbia Golfo Aranci
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Inaugurata la nuova delimitazione operativa portuale dello scalo di Oristano

Set 16, 2024 Un taglio del nastro che segna un sostanziale efficientamento

infrastrutturale ed operativo per il porto di Oristano - Santa Giusta. Questa

mattina, il Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna,

Massimo Deiana, alla presenza del Prefetto, Salvatore Angieri, degli

amministratori comunali, del nuovo comandante della locale Capitaneria di

Porto, delle forze dell'ordine, del Consorzio industriale e del cluster portuale,

ha ufficialmente inaugurato la nuova delimitazione operativa portuale dello

scalo centro-occidentale isolano. Intervento che restituisce una nuova

configurazione dei limiti doganali e di security del compendio, consentendo

una più agevole attività di controllo delle aree di competenza dell'Ente, un più

ordinato e razionale utilizzo degli oltre 11 ettari di spazi retrobanchinali che,

previo rilascio di concessioni demaniali marittime, potranno essere destinati a

nuove attività industriali, commerciali e logistiche. Ma, anche, una migliore

definizione delle aree operative dei piazzali di banchina sulle quali attuare i

numerosi interventi infrastrutturali di competenza previsti. Oltre 800 metri lineari

di nuova delimitazione, quella realizzata per circa un milione di euro dalla ditta

Mariano Cabras Srl, con il posizionamento di appositi new jersey, pannelli antiscavalco (orsogrill), tre varchi da 8 metri

di larghezza delimitati da cancelli scorrevoli automatizzati ed una struttura prefabbricata per le attività di security

portuale. La nuova configurazione, più articolata e funzionale, apre, quindi, la strada ad interventi manutentivi ed

infrastrutturali consistenti. Tra i principali, si segnalano: la manutenzione del sistema di illuminazione per il quale sono

stati recentemente spesi oltre 100 mila euro; la progettazione per la modifica della segnaletica stradale esistente per

una migliore gestione del traffico dei mezzi pesanti (programmati altri 30 mila euro); la manutenzione ordinaria delle

opere stradali di accesso al porto per la quale è stato redatto un accordo quadro di 330 mila euro; il ripristino delle

lastre a copertura dei cavidotti degli impianti tecnologici dello scalo (45 mila euro per calcoli strutturali, rilievi

planoaltimetrici e censimento di tutte le reti tecnologiche presenti propedeutici ad un progetto esecutivo di ripristino

generale); la realizzazione di un nuovo impianto idrico, fognario e di raccolta per un adeguato trattamento delle acque

di prima pioggia (in fase di progettazione). Non ultima la consistente manutenzione delle banchine e dei fondali, per la

quale l'AdSP ha già affidato appositi rilievi per oltre 30 mila euro. Un pacchetto di interventi plurimilionario, al quale

devono aggiungersi le consistenti spese per i servizi di security, di videosorveglianza e per le manutenzioni ordinarie

del verde. In fine, l'opera più consistente, finanziata con oltre 7 milioni e 600 mila euro di fondi Pnrr e aggiudicata, per

un importo di poco superiore ai 5 milioni di euro, ad un Raggruppamento Temporaneo di Imprese, per la

ristrutturazione, l'adeguamento distributivo

Sea Reporter

Olbia Golfo Aranci
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e impiantistico dell'edificio dell'ex Caserma dei VV.FF di Oristano. Scopo dei lavori, il ripristino dei locali che

andranno ad ospitare il Punto di Controllo Frontaliero (PCF) del Ministero della Salute, gli uffici dell'AdSP, nuovi spazi

a servizio dei passeggeri in transito delle navi da crociera e altri locali per il cluster portuale. Una rivoluzione, quella in

atto, che andrà a sostenere la crescente vitalità del porto in tutti i settori di traffico e produttivi. "Più che una semplice

delimitazione delle aree operative portuali, oggi inauguriamo il nuovo layout dello scalo di Oristano - spiega Massimo

Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Definiamo ufficialmente e ordinatamente le aree di competenza

dell'Ente, con una razionalizzazione degli spazi esistenti parte dei quali, previo rilascio di concessione demaniale

marittima, ospiterà l'insediamento di nuove attività produttive e commerciali a sostegno della crescita del porto e del

territorio. Allo stesso tempo, la nuova definizione ci consentirà di procedere speditamente con il corposo pacchetto di

interventi infrastrutturali che, come già annunciato pubblicamente e contrariamente alle ingiustificate accuse di

mancata attenzione dell'Ente verso lo scalo".

Sea Reporter

Olbia Golfo Aranci
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Porto di Palermo, "esami di maturità" per il Centro Studi Cedifop

PALERMO - Tempo di verifiche per il Centro Studi Cedifop, l 'ente di

formazione professionale di subacquea industriale che opera all'interno del

porto di Palermo A testare i parametri relativi alle attività svolte dall'ente diretto

dal greco Manos Kouvakis, è stato inviato alla banchina Sammuzzo del porto

di Palermo, dove ha sede il Cedifop, l'ingegnere Santino Paternò, ispettore di

Sistema per Bureau Veritas, ente accreditato "Accredia", l'ente italiano di

accreditamento che gestisce i riferimenti degli organismi e dei laboratori che

operano in vari settori. "Le periodiche visite al Cedifop - riferisce l'ingegnere

Paternò - garantiscono all'utenza il regolare svolgi- mento dei corsi secondo il

sistena di gestione qualità di cui alla norma internazionale ISO9001.

Trattandosi, oltretutto, di corsi di subacquea industriale, quindi ad elevato

rischio, la ISO9001 prevede che tutte le operazioni vengano svolte secondo i

paletti posti dalla normativa applicata dall'ente certificatore Bureau Veritas che

ha emesso e che ogni tre anni rinnoverà la certificazione. La ISO 9001, infatti,

guarda alla qualità dei servizi che le aziende erogano al fine di dare ai loro

clienti, i massimi risultati legati alla relativa massima soddisfazione". Bureau

Veritas è l'azienda di origine francese di rilevanza mondiale e leader nella valutazione ed analisi dei rischi legati alla

qualità, all'ambiente, alla salute, alla sicurezza e alla responsabilità sociale, riassunte dalla sigla QHSE-SA (dall'inglese

Quality, Health, Safety, Environment and Social Accountability, ndr) argomenti all'apice degli obblighi del Cedifop sia

nei confronti del proprio personale, dei corsisti e dei vari fornitori e aziende con le quali già da decenni intrattiene

ottimi rapporti di collaborazione e lavoro. Procede intanto al Cedifop il regolare svolgimento del corso di Operatore

Tecnico Subacqueo finanziato dal Fondo Sociale Europeo, di 800 ore, al termine del quale partirà l'Inshore Saldatore

subacqueo, ridotto a 120 ore da svolgersi in 3 settimane. A questo ulteriore corso potranno partecipare i soli allievi

che avranno completato l'OTS (oltre alla quota pari a circa al 90% di immersioni previste dal livello 2 IDSA).

https://www.ilnautilus.it/ambiente-2/2024-09-16/porto-di-palermo-esami-di-maturita-per-il-centro-studi-cedifop_148503/
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Porto, esami di maturità per il Centro Studi Cedifop: Bureau Veritas testa le attività
dell'ente

All'ispettore Paternò il compito di verificare la permanenza dei requisiti Nota-

Questo comunicato è stato pubblicato integralmente come contributo esterno.

Questo contenuto non è pertanto un articolo prodotto dalla redazione di

PalermoToday Tempo di verifiche per il Centro Studi Cedifop, l'ente di

formazione professionale di subacquea industriale che opera all'interno del

porto di Palermo. A testare i parametri relativi alle attività svolte dall'ente

diretto dal greco Manos Kouvakis, è stato inviato alla banchina Sammuzzo del

porto di  Palermo, dove ha sede il Cedifop, l'ingegnere Santino Paternò,

ispettore di Sistema per Bureau Veritas, ente accreditato "Accredia", l'ente

italiano di accreditamento che gestisce i riferimenti degli organismi e dei

laboratori che operano in vari settori. «Le periodiche visite al Cedifop -

riferisce l'ingegnere Paternò - garantiscono all'utenza il regolare svolgi- mento

dei corsi secondo il sistena di gestione qualità di cui alla norma internazionale

ISO9001. Trattandosi, oltretutto, di corsi di subacquea industriale, quindi ad

elevato rischio, la ISO9001 prevede che tutte le operazioni vengano svolte

secondo i paletti posti dalla normativa applicata dall'ente certificatore Bureau

Veritas che ha emesso e che ogni tre anni rinnoverà la certificazione. La ISO 9001, infatti, guarda alla qualità dei

servizi che le aziende erogano al fine di dare ai loro clienti, i massimi risultati legati alla relativa massima

soddisfazione». Bureau Veritas è l'azienda di origine francese di rilevanza mondiale e leader nella valutazione ed

analisi dei rischi legati alla qualità, all'ambiente, alla salute, alla sicurezza e alla responsabilità sociale, riassunte dalla

sigla QHSE-SA (dall'inglese Quality, Health, Safety, Environment and Social Accountability, ndr) argomenti all'apice

degli obblighi del Cedifop sia nei confronti del proprio personale, dei corsisti e dei vari fornitori e aziende con le quali

già da decenni intrattiene ottimi rapporti di collaborazione e lavoro. Procede intanto al Cedifop il regolare svolgimento

del corso di Operatore Tecnico Subacqueo finanziato dal Fondo Sociale Europeo, di 800 ore, al termine del quale

partirà l'Inshore Saldatore subacqueo, ridotto a 120 ore da svolgersi in 3 settimane. A questo ulteriore corso potranno

partecipare i soli allievi che avranno completato l'OTS (oltre alla quota pari a circa al 90% di immersioni previste dal

livello 2 IDSA).

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese

https://www.palermotoday.it/cronaca/porto-di-palermo-esami-di-maturita-per-il-centro-studi-cedifop-bureau-veritas-testa-le-attivita.html
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Centro Studi Cedifop: Bureau Veritas testa le attività per i corsi di subacquea

Set 16, 2024 Palermo - Tempo di verifiche per il Centro Studi Cedifop, l'ente di

formazione professionale di subacquea industriale che opera all'interno del

porto di Palermo. A testare i parametri relativi alle attività svolte dall'ente

diretto dal greco Manos Kouvakis, è stato inviato alla banchina Sammuzzo del

porto di  Palermo, dove ha sede il Cedifop, l'ingegnere Santino Paternò,

ispettore di Sistema per Bureau Veritas, ente accreditato "Accredia", l'ente

italiano di accreditamento che gestisce i riferimenti degli organismi e dei

laboratori che operano in vari settori. «Le periodiche visite al Cedifop -

riferisce l'ingegnere Paternò - garantiscono all'utenza il regolare svolgi- mento

dei corsi secondo il sistena di gestione qualità di cui alla norma internazionale

ISO9001. Trattandosi, oltretutto, di corsi di subacquea industriale, quindi ad

elevato rischio, la ISO9001 prevede che tutte le operazioni vengano svolte

secondo i paletti posti dalla normativa applicata dall'ente certificatore Bureau

Veritas che ha emesso e che ogni tre anni rinnoverà la certificazione. La ISO

9001, infatti, guarda alla qualità dei servizi che le aziende erogano al fine di

dare ai loro cl ienti,  i  massimi r isultati  legati al la relativa massima

soddisfazione». Bureau Veritas è l'azienda di origine francese di rilevanza mondiale e leader nella valutazione ed

analisi dei rischi legati alla qualità, all'ambiente, alla salute, alla sicurezza e alla responsabilità sociale, riassunte dalla

sigla QHSE-SA (dall'inglese Quality, Health, Safety, Environment and Social Accountability, ndr) argomenti all'apice

degli obblighi del Cedifop sia nei confronti del proprio personale, dei corsisti e dei vari fornitori e aziende con le quali

già da decenni intrattiene ottimi rapporti di collaborazione e lavoro. Procede intanto al Cedifop il regolare svolgimento

del corso di Operatore Tecnico Subacqueo finanziato dal Fondo Sociale Europeo, di 800 ore, al termine del quale

partirà l'Inshore Saldatore subacqueo, ridotto a 120 ore da svolgersi in 3 settimane. A questo ulteriore corso potranno

partecipare i soli allievi che avranno completato l'OTS (oltre alla quota pari a circa al 90% di immersioni previste dal

livello 2 IDSA).

Sea Reporter

Palermo, Termini Imerese

https://www.seareporter.it/centro-studi-cedifop-bureau-veritas-testa-le-attivita-per-i-corsi-di-subacquea/


 

lunedì 16 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 101

[ § 2 4 7 5 4 4 0 8 § ]

La nave Island Princess in bacino a Palermo per interventi di manutenzione e qualche refit

Cantieri Seguiranno altri interventi manutenzioni alla Carnival Radiance,

Carnival Panorama e alla Coral Princess in altri cantieri esteri di REDAZIONE

SHIPPING ITALY E' in fase di regolare manutenzione a Palermo, presso il

cantiere di Fincantieri, la Island Princess della Princess Cruises. La nave,

costruita nel 2003, sarà sottoposta a ispezioni di classe, lavori tecnici oltre che

a piccoli aggiornamenti nelle aree pubbliche e nelle cabine e a una

manutenzione generale degli spazi e delle strutture dell'hotel. Una volta

terminate tuttela Island Princess ripartirà il 25 settembre prossimo, con i suoi

1.950 ospiti, per la sua crociera di dieci notti nel Mediterraneo, salpando da

Civitavecchia verso Malta, Grecia, Montenegro e Croazia. I porti di scalo in

primo piano includono Cagliari, La Valletta, Corfù, Dubrovnik, Kotor e Salerno.

Ulteriori itinerari in Europa saranno offerti dalla Island Princess prima di

intraprendere una traversata transatlantica verso Fort Lauderdale all'inizio di

dicembre. Dopo una crociera di 14 notti nei Caraibi, la nave salperà per la

World Cruise 2025 di Princess Cruises il 5 gennaio 2025. Altre navi di

proprietà della Carnival Corporation saranno in manutenzione all'inizio di

ottobre come la Carnival Radiance, attualmente in bacino di carenaggio sulla costa occidentale. Gestita da Carnival

Cruise Line, la nave costruita nel 2000 è sottoposta a regolare manutenzione presso un cantiere navale a Victoria, in

Canada. La Carnival Panorama, invece, dopo aver offerto una crociera attraverso il Pacifico a fine agosto, si recherà

nei prossimi giorni in un cantiere navale a Singapore per il suo primo importante bacino di carenaggio, che includerà la

manutenzione tecnica, nonché la manutenzione e gli aggiornamenti occasionali dei luoghi pubblici e delle cabine.

Infine la Coral Princess, che sarà sottoposta a un bacino di carenaggio di routine a Singapore a fine settembre, prima

di tornare in Nord America. Dopo aver navigato tutto l'anno dall'Australia negli ultimi anni, la nave costruita nel 2002

tornerà negli Stati Uniti a metà novembre. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING

ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED

ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Palermo, Termini Imerese

https://www.shippingitaly.it/2024/09/16/la-nave-island-princess-in-bacino-a-palermo-per-interventi-di-manutenzione-e-qualche-refit/
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Riforma settore portuale resta una priorità del Governo

"La riforma del settore portuale nazionale è una delle priorità nell'agenda del

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti in quanto ritenuta fondamentale in

ottica di miglioramento dell'efficienza e della competitività del comparto

portuale, implementazione del traffico delle merci e dell'intermodalità, obiettivi

raggiungibi l i  anche grazie a un nuovo sistema di governance e a

semplificazioni procedurali e amministrative. Uno degli aspetti centrali della

riforma è l'individuazione di un organismo sotto il controllo del Mit per la

programmazione e il coordinamento degli investimenti strategici portuali, oltre

che per il riordino delle competenze delle diverse autorità operanti nel settore".

Questo, in sintesi, quanto ribadito dal Sottosegretario di Stato per le

Infrastrutture e i Trasporti Tullio Ferrante, in risposta all'interrogazione

parlamentare a risposta diretta da parte della deputata PD Valentina Ghio e

componente della Commissione Trasporti (IX) della Camera. Nel corso della

sua interrogazione, la deputata Ghio ha infatti sottolineato che ad oggi la

volontà del Ministero di riforma del settore portuale è ferma alle intenzioni,

mentre la deadline della riforma stessa dovrebbe essere la fine del 2024 con i

decreti attuativi nel 2025. In particolare, l'On. Ghio ha rimarcato la volontà del Governo, emersa specie tramite mezzi

stampa, di voler puntare alla privatizzazione dei porti, mentre la Legge 86 del 26 giugno 2024 indica che i porti sono

tra le 23 materie potenzialmente ad esclusiva competenza delle regioni. Una privatizzazione che porterebbe ad

un'inevitabile parcellizzazione non in grado di consentire un elevato livello di qualità del lavoro portuale. Per

approfondire: https://aic.camera.it/aic/scheda.html?numero=5-02739&ramo=C&leg=19.

(Sito) Adnkronos

Focus

https://www.adnkronos.com/riforma-settore-portuale-resta-una-priorita-del-governo_mywpSNBYNK1gdZKAUrzPH
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Federagenti si riunisce per la 75esima Assemblea pubblica, il 25 ottobre a Roma

ROMA - Federagenti si riunisce il 25 ottobre, a Roma, in Assemblea Pubblica

per celebrare il 75esimo anniversario dalla fondazione dell'Associazione degli

agenti e raccomandatari marittimi nazionali. Si legge nella nota stampa: «75

anni sulla linea, non del fronte, ma quella, delicatissima, di demarcazione fra la

terra e il mare, in quei porti che svolgono una funzione essenziale di

connessione fra mercati e che quindi sono anelli imprescindibili per chi voglia

impegnarsi in analisi di strategia politica ed economica. Gli agenti e mediatori

marittimi sono, da sempre, testimoni e, al tempo stesso, sentinelle dei

cambiamenti che, prima di tutto, impattano sull'interscambio commerciale via

mare e che, come dimostrano fatti recenti e tensioni persistenti, sono in grado

di modificare radicalmente scenari ed equilibri consolidati. Da uomini concreti,

in grado di cogliere anche solo nell'espressione di un comandante o dallo

spostamento di un traffico, i segnali inconfondibili sia di pericoli che di

opportunità, si è deciso di organizzare l'Assemblea che celebra i 75 anni della

Federazione come un risiko, non un gioco, ma un esercizio di visione per

individuare ciò che ancora non esiste, ma potrebbe verificarsi. Sempre

cavalcando le onde che si infrangono sulle banchine dei porti. Il 25 ottobre a Roma "Mare: è risiko, ma non è un

gioco", l'Assemblea Pubblica Federagenti per anticipare, a partire dai traffici marittimi, quanto potrebbe accadere».

L'Assemblea si svolge presso l'Acquario Romano - Piazza Manfredo Fanti, 47, Roma.

Corriere Marittimo

Focus

https://www.corrieremarittimo.it/shipping/federagenti-si-riunisce-per-la-75esima-assemblea-pubblica-il-25-ottobre-a-roma/
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L'India lancia il proprio Centro per l'Arbitrato Marittimo

Goa . E' dal 2015 che l'India sta operando un vasto rinnovamento dell'intero

settore marittimo. In questo piano di rinnovamento in corso del suo settore

marittimo, l'India ha istituito il suo primo Centro di Arbitrato Marittimo, durante

la 20a riunione del Consiglio per lo Sviluppo dello Stato Marittimo (MSDC) a

Goa. La scorsa settimana, il Ministero dei Porti, della Navigazione e delle Vie

Navigabili (MoPSW) con l'India International Arbitration Centre (IIAC) ha

lanciato il nuovo India International Maritime Dispute Resolution Centre a

Mumbai. Questo segna una passo strategico nella promozione dell'India come

destinazione globale per la risoluzione delle controversie marittime, in

particolare attraverso l'arbitrato e la mediazione. E' un passo importante

perché le attività marittime spesso coinvolgono più paesi, diversi tipi di

contratti e varie forme di trasporto. L'IMDRC aiuterà a risolvere queste

controversie utilizzando soluzioni eque e guidate dall'industria. Attualmente,

Londra, Singapore e Hong Kong dominano nel mercato della risoluzione delle

controversie marittime. Sebbene il MoPSW abbia affermato che l'IIMDRC è

progettato per gestire casi globali, cerca principalmente di allinearsi con

l'iniziativa governativa "Resolve in India". In sostanza, le compagnie marittime indiane saranno obbligate a lavorare

con IIMDRC invece che con altri Centri stranieri. "Questo è un passo di grande importanza nel rafforzamento

dell'infrastruttura indiana per la risoluzione delle controversie nel settore marittimo", ha dichiarato il Giudice in

pensione Hemant Gupta, presidente dell'IIAC. Il Centro fa parte di un ampio rinnovamento del settore marittimo

indiano nell'ambito dell'iniziativa di punta Sagarmala. Lanciata nel 2015, Sagarmala cerca di migliorare le prestazioni

del settore logistico indiano, che include l'espansione dei porti e lo sviluppo del settore della cantieristica navale

nazionale. Il programma Sargamala mira a completare un totale di 839 progetti entro il 2035, con un costo di

investimento stimato di 70 miliardi di dollari. Il Ministero dei Porti afferma di essere sulla buona strada nel piano di

attuazione, con 262 progetti già completati. L'India ha recentemente fatto progressi nella costruzione marittima

gettando le fondamenta (posa della chiglia) per la sua draga più grande, una nave in grado di contenere 12.000 metri

cubi di materiale. Questo progetto è stato realizzato presso Cochin Shipyard Limited in collaborazione con Royal IHC

dai Paesi Bassi. È un segno della crescente esperienza dell'India nella costruzione marittima avanzata. Nella stessa

riunione della scorsa settimana, il Ministero dei Porti ha avanzato una proposta per creare un mega parco navale.

L'ambiziosa iniziativa mira a consolidare le capacità di costruzione navale in tutta l'India, promuovendo l'efficienza. Il

MoPSW ha affermato che integrando le risorse e le competenze della costruzione navale di vari Stati, l'India

rafforzerà la sua posizione sulla scena globale della costruzione navale. Non sono stati

Il Nautilus

Focus
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forniti dettagli su dove si troverebbe il mega parco di costruzioni navali. L'India sta anche lavorando a un progetto

per celebrare e valorizzare la sua storia marittima. Il National Maritime Heritage Complex (NMHC) è in fase di

sviluppo a Lothal, nel Gujarat, per mostrare il ricco passato marittimo del paese. Il progetto prevede collaborazioni

internazionali, con diversi paesi che hanno già firmato accordi per contribuire.

Il Nautilus

Focus
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Riforma dei porti: in Libia una zona di stoccaggio e dogana?

Andrea Puccini

ROMA Il governo italiano, anche tramite quanto emerso dalle ultime

dichiarazioni pubbliche rilasciate dal viceministro al MIT Edoardo Rixi, sta

valutando la creazione di una holding che raggruppi gli enti che gestiscono i

principali scali marittimi del Paese. L'obiettivo è dar vita a un super-ente di

coordinamento nazionale, con una visione sistemica, capace non solo di

mettere in rete e coordinare i porti italiani, ma anche di proiettarsi a livello

internazionale, semplificando i flussi commerciali e incrementando l'efficienza

delle operazioni. Tra le opzioni discusse, come riportato anche in un articolo

odierno (16/9) de Il Tempo, emerge la possibilità di investire in grandi porti

strategici lungo le rotte commerciali verso l'Asia e l'Africa. Particolare

attenzione è rivolta a Tripoli, in Libia, che potrebbe diventare una zona di

stoccaggio e dogana italiana in territorio estero. Questa iniziativa, che si

collega agli obiettivi del Piano Mattei, punta a velocizzare i controlli sulle

merci, consentendo l'ingresso nei porti italiani di carichi già verificati. Il

risultato sarebbe un'accelerazione delle movimentazioni e una riduzione dei

costi, con effetti positivi sul Pil italiano. Il progetto, seppur ancora in fase

embrionale, prevederebbe diverse possibili strutture. Una delle ipotesi è la creazione di una società pubblica simile a

ENAV, l'ente che gestisce il traffico aereo, con lo Stato come azionista di maggioranza. In alternativa, si potrebbe

puntare a un modello che coinvolga enti locali e privati, sullo stile di PSA International di Singapore, uno dei principali

operatori portuali mondiali, o del gruppo Hhla, che gestisce terminal in diverse città europee, tra cui Trieste.

Messaggero Marittimo

Focus
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Settembre, il mese delle crociere

I mesi spalla si confermano strategici per il mercato crocieristico. L'isola

sempre più al centro degli itinerari della maggiori compagnie con approdi

programmati tutto l'anno.

Rai News

Focus

https://www.rainews.it/tgr/sardegna/video/2024/09/sardegna-cagliari-mercato-crocieristico-turismo-settembre-09a09405-43f2-4add-be04-b5c5d9b7852a.html
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Assemblea Pubblica Federagenti. "Mare: è risiko, ma non è un gioco"

Set 16, 2024 - 5 anni sulla linea, non del fronte, ma quella, delicatissima, di

demarcazione fra la terra e il mare, in quei porti che svolgono una funzione

essenziale di connessione fra mercati e che quindi sono anelli imprescindibili

per chi voglia impegnarsi in analisi di strategia politica ed economica. Gli

agenti e mediatori marittimi sono, da sempre, testimoni e, al tempo stesso,

sentinelle dei cambiamenti che, prima di tutto, impattano sull'interscambio

commerciale via mare e che, come dimostrano fatti recenti e tensioni

persistenti, sono in grado di modificare radicalmente scenari ed equilibri

consolidati. Da uomin i  concre t i ,  in  grado d i  cog l ie re  anche so lo

nell'espressione di un comandante o dallo spostamento di un traffico, i segnali

inconfondibili sia di pericoli che di opportunità, si è deciso di organizzare

l'Assemblea che celebra i 75 anni della Federazione come un risiko, non un

gioco, ma un esercizio di visione per individuare ciò che ancora non esiste, ma

potrebbe verificarsi. Sempre cavalcando le onde che si infrangono sulle

banchine dei porti. Il 25 ottobre a Roma "Mare: è risiko, ma non è un gioco",

l'Assemblea Pubblica Federagenti per anticipare, a partire dai traffici marittimi,

quanto potrebbe accadere.

Sea Reporter

Focus
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Fiart debutto mondiale per P52 e P58 presentati allo Yachting Festival di Cannes

Set 16, 2024 e P58, nuovi yacht della Linea P, sono stati presentati in

anteprima assoluta lo scorso 11 settembre, nel corso della Conferenza

Stampa allo Yachting Festival di Cannes. La Custum Luxury Line di Fiart, nata

dalla felice alchimia tra il cantiere partenopeo e l'architetto Stefano Pastrovich,

sembra creata per far avverare i sogni, come recita il concept "Dream Big"

Approccio custom, spazi generosi e continuità tra esterno e interno,

caratterizzano i due nuovi progetti, destinati a chi ama vivere il mare senza

limiti e confini, con una versatilità senza precedenti e un layout innovativo, in

stretto contatto con il mare. Parlando dei nuovi yacht, Stefano Pastrovich ha

voluto sottolineare le scelte estetiche alla base del progetto "La missione è

quella di trasmettere il lifestyle superyacht nelle nostre barche, caratterizzate

da volumi enormi, eleganti e curate in ogni dettaglio grazie ad una sapiente

artigianalità, con attenzione alla funzione, al design e al lusso. La barca diventa

così un riflesso della propria abitazione, in cui intimità, sicurezza, relax e

comfort sono espressi in uno stile unico e irripetibile, il proprio." P58 con i suoi

17,75 metri fuori tutto (58,26 piedi) ha una prua imponente, affilata nella parte

inferiore per fendere il mare, che si allarga e arrotonda verso il ponte di coperta a vantaggio dei volumi, la grande

sorpresa di questo yacht in cui la vivibilità si esprime in tutti gli ambienti, sia esterni, ampi e conviviali, che interni, con

altezze di oltre 3 metri e possibilità di scegliere arredi e configurazioni. La versione ormeggiata nelle banchine di

Cannes, con due ampie cabine armatoriali, ognuna dotata di bagno con due lavabi, zona beauty ed una grande

doccia, è stata impreziosita negli spazi esterni da Missoni Home , con i suoi tessuti declinati su cuscini zigzag

multicolori. Assoluta cura del dettaglio, minuziosa scelta dei materiali, ambienti sofisticati arredati con pregiate

essenze ed eleganti tessuti, fruibilità interna ed esterna, caratterizzano anche il nuovo yacht P52 , presentato

nell'esclusivo ed originale colore copper-bronze , mutuato dalle più recenti tendenze del mercato automotive. P52 è

stato progettato per offrire agli amanti del mare una nuova, appagante esperienza, contraddistinta da spazi

customizzabili, con due ampie cabine dotate di servizi en suite e spazi esterni comodi, che invitano ad un intimo e

fluido rapporto con il mare grazie alla plancetta di poppa fissa con transformer, che diventa lift per l'accesso in

banchina e piattaforma bagno. La Conferenza Stampa allo Yachting Festival di Cannes è stata anche l'occasione per

tracciare la rotta di Fiart nei prossimi anni e per un bilancio delle ultime entusiasmanti stagioni, che hanno portato ad

un rinnovo completo della gamma prodotti, presente con tutti i modelli alla kermesse. Giancarlo di Luggo , CEO di

Fiart, dopo aver ringraziato gli uomini e le donne di Fiart che continuano con passione a lavorare per creare ogni

giorno imbarcazioni uniche, ha parlato dell'innovativo approccio
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di customizzazione "Grazie a Bespoke , possiamo offrire all'armatore una barca che risponde alle sue esigenze

peculiari, siano queste estetiche o funzionali: si può spaziare tra un'ampia scelta di layout, colori e abbinamenti, con

configurazioni studiate ad hoc anche negli interni. Nel 2024 abbiamo realizzato 15 yacht Bespoke, con altrettanti

progetti, tra i quali siamo particolarmente affezionati al Seawalker 35 "No limits to experience the sea",

completamente accessibile anche da persone con limitata capacità motoria, sia dal pontile, grazie alle falchette

abbattibili, che sottocoperta con un lift interno. Ci piace pensare la nostra mission sia anche rendere gli yacht Fiart

fruibili per tutti, perché crediamo che non ci debbano essere limiti all'esperienza del mare". Giancarlo di Luggo infine

ha introdotto il nuovo Seawalker 39 Panorama , che sarà disponibile a partire dalla primavera 2025, con un restyling

degli interni e le falchette abbattibili sulle fiancate. Dopo il grande successo ottenuto da Seawalker 43 Panorama,

presentato lo scorso anno a Cannes e già venduto in 8 esemplari, l'obiettivo è rendere anche il 39 perfetto per

crociere più lunghe e godibile in diverse stagioni, grazie alla zona di comando riparata che consente una navigazione

asciutta e protetta.
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